
На встречах граждане задавали 
вопросы, относящиеся к разным сфе-
рам жизнедеятельности в поселении. 
Львиная доля обращений затронула 
бесконечные проблемы в жилищно-ком-
мунальном хозяйстве. По этой теме на 
собраниях прозвучало более 100 уст-
ных обращений граждан. Также жителей 
Усть-Камчатска и Крутоберёгова интере-
совали вопросы образования, земель-
ных отношений, социальной поддержки, 
экологии, культуры и другие.

Многие из озвученных на встречах-
отчётах проблемы похожи у большинст-
ва жителей, и обо всех из них прекрас-
но знают в администрации поселения и 
района. Часть ответов была дана сразу 
на встречах, по некоторым темам рабо-
ты проводятся сейчас или стоят в пла-
нах местной власти, часть проблем к на-
стоящему времени уже разрешена.

Какие же изменения произошли 
в Усть-Камчатском сельском поселении 
за год, и какие проблемы решены и ре-
шаются? За подробными разъяснениями 
мы обратились к специалистам соответ-
ствующих отделов администрации Усть-
Камчатского муниципального района.

На значительную долю заданных на 
встречах вопросов в жилищной сфере 
нам ответил руководитель Управления 
ЖКХ, транспорта и энергетики админи-
страции Усть-Камчатского муниципаль-
ного района А. В. Губаревич.

- Алексей Викторович, на отчёт-
ных встречах с населением главе 
районной администрации было зада-
но множество вопросов, касающихся 
жилищно-коммунального хозяйства 
Усть-Камчатского сельского поселе-
ния. Глобальной темой остаётся ре-
монт имеющегося и строительство 
нового жилья. Люди интересуются 
очерёдностью утепления домов сай-
дингом, проведением капитального 
ремонта по новой схеме, переселе-
нием в новостройки. Что Вы можете 
сказать по этому поводу?

- Утепление домов проводится в со-
ответствии с графиком, который состав-
лялся согласно состоянию многоквар-
тирных домов. В этом году в графике 
на утепление два дома – дом №11 по 
ул. 60 лет Октября и дом № 77 по ул. Ленина. 

Утепление фасадов домов в нашем 
поселке стало возможным только благо-
даря выделению федеральных средств 
на эти цели, поэтому и продолжение этих 
работ напрямую зависит от поступле-
ния в наш бюджет федеральных денег.

Работы в 77 доме планируется завер-
шить уже в этом году, а вот работы по 
обшивке дома № 11 продлятся в тече-
ние следующих двух лет, так как дом 
очень большой и требующиеся на него 
средства сразу никто не даст. Далее 
в плане утепление домов № 16 и № 25 по 
ул. 60 лет Октября.

В рамках проведения капитального 
ремонта в следующем году планирует-
ся провести утепление в домах № 64 и 
№ 105 по ул. Ленина. Сейчас ведется ка-
питальный ремонт кровли домов № 23 и 
№ 33 по ул. Лазо и дома № 49 по 
ул. Горького. Работы эти осуществляет 
Фонд капитального ремонта многоквар-
тирных домов Камчатского края.

На встречах был задан вопрос: 
«Зачем провели ремонт крыш в домах 
№ 14 и № 16 по ул. Лазо, если дома под-
лежат переселению?». Процесс пересе-
ления – длительный и требующий очень 
больших затрат. Отмечу, что Усть-Камчат-
ское сельское поселение – единственное 
в Камчатском крае, получающее финан-
сирование на реализацию программы 
по переселению из ветхого и аварийно-
го жилья из государственной корпора-
ции Фонда содействия реформирова-
нию ЖКХ. Крыши на указанных домах 
были отремонтированы два года назад, 
а в программу переселения они были 
включены Фондом только в этом году. 

- Немало внимания жителей обра-
щено на прохождение отопительного 
сезона. Хватит ли топлива? Почему 
в одних квартирах тепло и даже душ-
но, а в других прохладно? 

- Жители могут не беспокоиться, 
в настоящее время запас топлива име-
ется не в полном, но в достаточном ко-
личестве. Завоз объёма жидкого топли-
ва, необходимого до окончания отопи-
тельного сезона, продолжается. 

Граждане, имеющие печное отопле-
ние (это, в основном, жители Варганов-
ки, и Крутоберёгова), часто обращаются 
в администрацию с просьбой о помощи 
в прочистке и ремонте печей. Поиски ква-
лифицированного специалиста ведутся, 
но, к сожалению, пока безуспешно. А на-
счёт качества закупаемого гражданами 
твёрдого топлива скажу, что, в первую 
очередь, самим хозяевам необходимо 
обращать внимание на недочёты приве-
зённых дров и затем высказывать пре-
тензии поставщику. 

Что касается температуры воздуха 
в каждой квартире, то есть установлен-
ные нормы подачи теплоснабжения, ко-
торыми и руководствуются ресурсоснаб-
жающие предприятия. Тепло в отдель-
но взятом жилом помещении зависит 
от многих факторов: на-
пример, угловая квар-
тира или, наоборот, 
находится посредине 
дома, насколько защи-
щены окна от попада-
ния холодного воздуха 
внутрь помещений и 
прочие обстоятельст-
ва. Поэтому причину 
«холодной» квартиры 
необходимо выяснять 
в частном порядке. 
В случае некачествен-
ного отопления, в том 
числе и из-за отсутст-
вия хозяев соседних 
квартир, необходи-
мо подавать заявки 
в ЕДДС по тел. 2-00-25. 

Жители улицы Лесной хотят иметь 
централизованное отопление, но прове-
дение централизованного отопления до-
рогостоящее мероприятие. В настоящее 
время рассматриваются варианты ре-
шения вопроса теплоснабжения домов 
этой улицы.

- Устькамчатцев и крутоберёгов-
цев до сих пор интересует качество 
питьевой воды. Некоторые утвер-
ждают, что на данный момент вода из 
крана не соответствует санитарным 
нормам, это правда?

- Нет, это ошибочное мнение. Пить-
евая вода в Усть-Камчатском поселении 
соответствует всем санитарным нормам. 
За этим следит Центр гигиены и эпиде-
миологии, сотрудники которого регуляр-
но берут пробы воды для анализа. Нару-
шений качества питьевой воды не име-
ется. Кроме того, на переработке нахо-
дится не прошедший экспертизу проект 
строительства водонасосной станции 
с использованием скважин оз. Гусиного. 
В Крутоберёгове в ноябре этого года уже 
начнутся работы по бурению двух сква-
жины для обеспечения населения пить-
евой водой.

- Множество вопросов на отчёт-
ных встречах коснулись темы благо-
устройства поселения, в том числе 
уличного освещения. Что на сегодня 
сделано и что планируется в ближай-
шее время?

- Не так давно восстановлены и вве-
дены в эксплуатацию линии освещения 
вокруг мкр. Погодного и от него до п. Но-
вого. В следующем году предусмотрен 
ряд ремонтных и реконструкционных 
работ в этом направлении согласно про-
грамме по благоустройству поселения. 
В частности, планируем осветить такие 
проблемные участки, как дорога от «Гас-
тронома» на Горького, территория возле 
«Водника» и детская площадка в парке 
«Юбилейный». Намечена также рекон-
струкция линии освещения ул. Ленина. 
В общих планах наладить уличное ос-
вещение улиц Горького и Лазо, а также 
территорию возле здания пенсионного 
фонда, центра выплат и военкомата.  

По мере возможности облагоражи-
вается вид посёлка посредством де-
монтажа старых строений. На эти цели 
требуются большие материальные за-
траты, отсутствие специализированных 
предприятий по сносу также влияет на 
затягивание этого процесса.

В следующем году будет продолжена 
установка знаков дорожного движения. 
Запланированный объём средств из 
бюджета поселения на эти цели в этом 
году использован. 

ГАЗЕТА УСТЬ-КАМЧАТСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

№ 89 
(544) 19 ноября 2014

Редакция: тел./факс 8 (41534) 2-01-58,  e-mail: ukmedia@mail.ru, 684415, п. Усть-Камчатск, ул. Советская, д. 1

ÂÅÑÒÍÈÊÂÅÑÒÍÈÊÂÅÑÒÍÈÊ
Усть-Камчатский

TV–ПРОГРАММА
Стр. 6-7-8

Световой день

пт
21

сб
22

вс
23

пн
24

вт
25

ср
26

чт
27

Усть-Камчатск

- 2
 - 7 

- 4   
- 8

- 5
- 11

- 2 
- 6

- 3
- 6

- 1
- 6

+ 2
- 1

Ключи

- 3
- 6

- 5   
- 11

- 6 
- 12

 - 2
 - 8

 - 3
- 10

- 4 
- 13

- 1
- 8

Козыревск

- 3 
- 11

- 5
- 13

- 5
- 14

- 4
- 14

- 4
- 13 

- 5
- 12

- 3 
- 10

Восход солнца          08:58
Заход солнца          16:52
Продолжительность дня 07:54

Пятница           21 ноября

6+

ÀÍÎÍÑÀÍÎÍÑ
Очередные сессии 

народных избранников
На 26 ноября назначена оче-

редная сессия Совета народных 
депутатов района, а 27 ноября 
депутаты Усть-Камчатского 
сельского поселения соберутся 
на своё очередное заседание.

Триединство – 
это залог успеха!

Хореографическая студия 
«Фиеста» вернулась с «Кам-
чатского восхода».

Безопасность 
при пеплопаде

Шивелуч вновь проявляет ак-
тивность, в связи с чем возни-
кает вероятность выпадения 
пепла в населённых пунктах 
Усть-Камчатского района.
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ÎÑÒÀËÎÑÜ 17 ÄÍÅÉ

Ïî âîïðîñàì æèòåëåé
Месяц назад глава администрации Усть-Камчатского муниципального района 

встречался с населением Усть-Камчатского поселения и отчитался перед жителями 
об итогах работы исполнительного органа власти за три квартала 2014 года. 

Продолжение на стр. 2

А. В.  Губаревич
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Новости Усть-Камчатского района

- Как решается проблема с бродя-
чими собаками?

- В октябре администрацией заклю-
чён договор с физическими лицами на 
отлов и уничтожение беспризорных 
животных в поселении. Жаль, конеч-
но, друзей человека, но другого выхода 
у нас пока нет. Чтобы построить приют 
для бездомных животных, необходимо 
затратить достаточно много денежных, 
кадровых и других ресурсов, которые 
в нашем случае использовать таким 
образом нецелесообразно. Одним из 
самых эффективных методов сокраще-
ния на улицах посёлков количества стай 
бродячих собак является воспитание 
у граждан чувства ответственности за 
своих домашних питомцев, выражаю-
щуюся в том числе и в стерилизации 
животных.

- Алексей Викторович, ответьте 
на уже ставший наболевшим вопрос 
о дорожных бордюрах. Жителей вол-
нует качество проведенных работ при 
низких температурах и очистка внут-
ридворовых территорий от снега.  

- В настоящее время устройство до-
рожного бордюрного камня завершено, 
хотя окончание работ было запланиро-
вано на 15 октября, договор был заклю-
чён ещё в январе, времени у подрядчи-
ка было предостаточно. Относительно 

того, что работы проводились в мину-
совую температуру наружного воздуха, 
могу сказать, что это допустимо при ис-
пользовании бетона с определёнными 
добавками. Качество материала комис-
сия обязательно изучит при подписании 
акта-приёмки работ. В любом случае, га-
рантийный срок выполненного контракта 
составляет 24 месяца. 

Снегоочистительной техникой управ-
ляют квалифицированные специалисты, 
знающие своё дело и имеющие опыт 
в расчистке территорий. Поэтому слож-
ностей возникнуть не должно. Скорой 
помощи и пожарной машине бордюры 
– не помеха. 

- Пешеходам бордюры не мешают, 
а как быть автовладельцам?

- Выступ бордюрного камня над по-
верхностью земли не превышает 15 см. 
Внутри жилфонда есть автостоянки хоть 
и стихийные, необходимо здесь тоже на-
вести порядок. Поэтому в 2015 году мы 
готовимся заказать проект на обустрой-
ство стоянок личного транспорта возле 
жилых домов. 

- Ещё одной немаловажной темой, 
волнующей устькамчатцев, явля-
ется уборка строительного мусора 
и несанкционированных свалок. 
В частности, когда люди меняют окна, 
часто оставляют после себя старые 
рамы и стёкла около дома. Кто дол-
жен убирать этот мусор? 

- Убирать строительный мусор дол-
жен или сам хозяин, или его наёмные 
работники. Чтобы повлиять на не очень 
добросовестных жильцов, мы хотим 
ввести порядок, которым предусмотре-
но возмещение расходов на установку 
новых окон только при наличии подписи 
мастера ООО «Коммунэнерго УК МР» об 
отсутствии претензий к заявителю, отно-
сящихся к уборке территории. 

Боремся и с несанкционированными 
свалками. В этом году ликвидирована 
крупная свалка на территории бывше-
го колхоза «Путь Ленина». Руководства 
рыбных предприятий обещали посо-
действовать в уборке масштабных ско-
плений мусора на Дембиевской косе. 
Эта работа будет продолжена и в сле-
дующем году: на ликвидацию свалок 
в бюджете поселения денежные средст-
ва предусмотрены. 

Ещё хочу добавить, что админист-
рацией района разработан проект на 
строительство полигона твёрдых быто-
вых отходов. Он будет находиться на 
месте существующей свалки на 6 км 
трассы Усть-Камчатск – Ключи. Как толь-
ко поступит финансирование, начнётся 
реализация проекта.

- Что Вы можете сказать по обра-
щениям жителей с. Крутоберёгова?

- В Крутоберёгове людей интересо-
вал вопрос оплаты содержания жилья. 
За содержание жилья в селе платят 
только жители единственного много-

квартирного дома на ул. Аэрофлотской. 
Добавлю, соответствующие работы про-
водятся.

Насчёт просьбы жителей перенести 
утренний рейс парома «Капитан Драб-
кин», скажу, данный вопрос решён: 
с 18 ноября для удобства работающих 
жителей перенесён ежедневный рейс 
с 08.40 ч на 08.00 ч с отходом со сторо-
ны п. Нового.

- Ещё люди обращались за помо-
щью в расширении жилой площади 
квартир и ремонте жилых помеще-
ний? 

- На предоставления муниципаль-
ного жилья с целью расширения жи-
лой площади в соответствии с Жилищ-
ным кодексом имеют право граждане, 
нуждающиеся в улучшении жилищных 
условий и признанные малоимущими. 
Оказание помощи в ремонте жилых по-
мещений Жилищным Кодексом не пре-
дусматривается.

- Спасибо, Алексей Викторович, 
за беседу!

В этой статье приведены ответы не 
на все, конечно, вопросы, заданные гра-
жданами на отчётных встречах с главой 
администрации района. Постепенно, 
уважаемые читатели, мы опубликуем 
разъяснения специалистов администра-
ции и ответственных организаций на ак-
туальные проблемы, дадим интересую-
щие пояснения законодательства и пр.

Наталья Нарышкина

Продолжение. Начало на стр. 1

Очередные сессии 
народных избранников

На 26 ноября назначена очередная 
сессия Совета народных депутатов 
района, а 27 ноября депутаты Усть-
Камчатского сельского поселения 
соберутся на своё очередное засе-
дание.

Главные вопросы как районной, так 
и поселенческой сессий – местные на-
логи и бюджет очередного финансового 
периода.

С 1 января 2015 года вступают в силу 
изменения в Налоговый кодекс РФ, со-
гласно которым налог на имущество 
физических лиц устанавливается, исхо-
дя из кадастровой стоимости объекта 
недвижимости. Дату перехода на такой 
порядок определения налоговой базы 
устанавливает субъект. Правительст-
вом Камчатского края принято решение 
в 2015 году использовать традиционную 
систему расчёта налога, т.е. исходя из 
инвентаризационной стоимости имуще-
ства, поэтому местные налоги на сле-
дующий год предполагается установить 
на уровне этого года.

Что касается рассмотрения вопроса 
о местном бюджете, то проекты обоих 
бюджетов уже опубликованы в газете 
«Усть-Камчатский вестник – официаль-
но» и вынесены на всеобщее обсужде-
ние.

Депутатам предстоит решать куда, 
в каком объёме и на какие цели напра-
вить бюджетные средства. Сложность 
будет заключаться ещё в том, что объём 
средств местных бюджетов на реализа-
цию муниципальных программ умень-
шен почти в два с половиной раза по 
сравнению с нынешним годом. Это вы-
звано тем, что во исполнение так назы-
ваемых «майских» Указов Президента 
2012 года осуществляется ежегодное 
повышение заработной платы работ-
никам образовательных учреждений и 
учреждений  культуры. Если в прошлых 
годах и этом на повышение заработной 
платы указанной категории работников 
выделялись дополнительные средст-
ва из краевого бюджета, то в 2015 году 
такой помощи уже предоставляться 
не будет.

Надеемся, что депутаты поработа-
ют плодотворно и правильно определят 
первоочередные задачи.

Дважды чемпион
Второй год подряд Константин 

Безотечество становится чемпио-
ном Камчатки и всего Дальнего Вос-
тока по шахматам в своей возрас-
тной категории. 

С 27 сентября по 5 октября в регио-
нальной столице состоялось первенст-
во Камчатского края по шахматам среди 
юношей и девушек. Традиционно Усть-
Камчатск на данных соревнованиях 
представил Константин Безотечество. 

В упорной борьбе Косте удалось 
обыграть всех соперников и стать чем-
пионом всего Камчатского края по шах-
матам с абсолютным результатом – 
9-ть побед из 9-ти возможных! За безу-
пречную игру усть-камчатский спорт-
смен был награждён соответствующими 
дипломом, медалью, ценным подарком, 
а также получил право в составе сбор-
ной полуострова принять участие в со-
ревнованиях более высокого уровня. 

Личное первенство Дальневосточ-
ного федерального округа 2014 года по 
классическим шахматам проходило во 
Владивостоке с 1 по 10 ноября. В нём 
принимали участие лучшие спортсмены 
по данному виду спорта со всего Даль-
него Востока. Костя боролся за побе-
ду в возрастной категории «Юноши до 
17 лет». Стоит отметить, что большин-
ство соперников были старше усть-кам-
чатского шахматиста, которому на сего-
дня 14 лет. Но это ни капли не повлияло 
на результат – шесть побед, две ничьи и 
одно поражение, и, как следствие, пре-
имущество в пол-очка над всеми осталь-
ными участниками. 

«Борьба была равной, так как 
в моей категории все спортсмены 
имели примерно одинаковый уровень 
подготовки. От этого было немного 
сложнее, пришлось приложить боль-
ше усилий для победы, чем обычно, - 
делится Константин Безотечество. – 
Своей игрой я доволен, хотя, конечно, 
можно было бы сыграть ещё лучше». 

За победу в престижном первенстве 
Костя был награждён медалью, дипло-
мом и денежной премией. А в апреле 
будущего года его ждут очередные со-
ревнования, на этот раз усть-камчатский 
спортсмен примет участие в первенстве 
России по шахматам, которое пройдёт 
в Краснодарском крае.

К слову сказать, в 2013 году Костя 
также стал лучшим на первенствах Кам-
чатского края и Дальнего Востока. 

Лауреаты 
молодёжной премии
Две жительницы п. Ключи ста-

ли лауреатами молодёжной премии 
«Яблоко».

1 ноября были подведены итоги пер-
вой краевой молодёжной премии «Ябло-
ко», организованной Молодёжным пра-

вительством Камчатского края. В двух из 
25 номинаций победили  Ольга Пузакова 
и Екатерина Пронякина из п. Ключи. 

Лучшим молодым певцом года при-
знана Ольга Пузакова. Лучшим молодым 
общественным деятелем года - Екатери-
на Пронякина.

Победителям вручили дипломы лау-
реатов, призы от партнёров конкурса и 
статуэтки «Яблоко», символизирующие 
новое молодое поколение. 

Соб. корр.

Сохраним и 
преумножим лесные 

богатства
В наши дни человек стал мощным 

фактором воздействия на природу. Мас-
штабы его деятельности необычайно 
широки. В некоторых отношениях они 
сравнимы по силе с геологическими про-
цессами.

Сильное влияние человека испыты-
вает на себе и лес. Эти нагрузки иногда 
оказываются непосильными, приводят 
к катастрофическим последствиям. Ка-
кие только невзгоды не выпадают на 
долю наших лесов! Это и пожары, и 
массовый отдых населения, которое, 
как правило, не утруждает себя уборкой 
мусора с места отдыха, и бесконечный 
вывоз леса для собственных нужд или 
в промышленных масштабах.

Лес отступает под натиском цивили-
зации. Тот самый лес, который нам жиз-
ненно необходим для нашего существо-
вания. Тот лес, который снабжает нас 
кислородом и поглощает из атмосферы 
углекислый газ. Тот лес, который даёт 
нам уникальный и незаменимый матери-
ал – древесину. И, кроме того, – орехи, 
ягоды, растения, дичь и т. д.

Словом, мы неминуемо пришли бы 
к трагедии, пустив всё на самотёк, если 
бы в 1947 году в соответствии с при-
казом МЛХ СССР не был организован 

Усть-Камчатский лесхоз, впоследствии 
неоднократно реорганизованный. 

Для использования лесов в интере-
сах человека без ущерба для окружаю-
щей среды в соответствии с действую-
щим законодательством Российской 
Федерации в порядке реорганизации 
в форме слияния областных государст-
венных учреждений «Ключевской лес-
хоз» и «Козыревский опытный лесхоз» 
было образовано краевое государствен-
ное казенное учреждение «Ключевское 
лесничество» Агентства лесного хозяй-
ства и охраны животного мира Камчат-
ского края, руководителем которого в на-
стоящее время является Снитко Игорь 
Владимирович.

КГКУ «Ключевское лесничество» 
расположено на восточном побережье 
и в средней части полуострова Камчат-
ка на территории Усть-Камчатского и 
Мильковского районов. Общая площадь 
лесов, находящихся в ведении лесни-
чества составляет 3 987 616 га (в том 
числе на территории Усть-Камчатского 
муниципального района – 3 919 742 га). 
Численность персонала, приходящегося 
на столь обширную площадь и борюще-
гося со всеми лесными напастями, со-
ставляет всего 26 человек. 

Столь немногочисленный персонал 
должен обеспечивать:

− сохранение и усиление средообра-
зующих, водоохранных, защитных, сани-
тарно-гигиенических и других полезных 
свойств леса в интересах здоровья че-
ловека;

− многоцелевое, непрерывное, неис-
тощительное пользование лесным фон-
дом для удовлетворения потребностей 
общества и отдельных граждан в древе-
сине и других лесных ресурсах;

− воспроизводство, улучшение по-
родного состава и качества лесов, по-
вышение их продуктивности, охрану и 
защиту;

− рациональное использование 
земель лесного фонда;

− повышение эффективности веде-
ния лесного хозяйства на основе единой 
технической политики, использование 
достижений науки, техники и передового 
опыта;

− сохранение биологического разно-
образия, объектов историко-культурного 
и природного наследия.

В народе говорят, чтобы оставить 
о себе память на земле, человек дол-
жен посадить хотя бы одно дерево. При 
непосредственном участии КГКУ «Клю-
чевское лесничество» Агентства лесно-
го хозяйства и охраны животного мира 
Камчатского края за последние годы 
были высажены миллионы растений. 
Этого вполне достаточно для того, что-
бы не только оставить память на земле, 
но и для того, чтобы сказать: мы работа-
ем не зря!

Ключевское лесничество

Екатерина Пронякина
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ÏÐÅÄÂÛÁÎÐÍÀß ÏÐÎÃÐÀÌÌÀ
УСТЬ-КАМЧАТСКОГО МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 

ВСЕРОССИЙСКОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
НА ВЫБОРАХ ГЛАВЫ УСТЬ-КАМЧАТСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 7 ДЕКАБРЯ 2014 ГОДА
Уважаемые жители
 Усть-Камчатского 

сельского поселения!

Местное отделение Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» в сентябре этого года обратилось 
к вам с просьбой предложить кандидатами 
на главу Усть-Камчатского сельского посе-
ления самых уважаемых и авторитетных жи-
телей поселения. Были проведены обсужде-
ния, встречи в коллективах, социологические 
опросы. В результате по вашим предложени-
ям был определен кандидат на выдвижение, 
набравший наибольшее количество ваших 
голосов, а Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» его 
поддержала. 

Усть-Камчатское местное отделение 
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» несет ответ-
ственность за то, чтобы в результате пред-
стоящих выборов сформировалась такая 
система управления, которая бы способст-
вовала дальнейшему устойчивому развитию 
Усть-Камчатского сельского поселения. Пе-
ред нашим кандидатом поставлена задача 
– работать только в интересах избирателей!

Создавать новое, сохраняя 
лучшее, – вот наша идеология!

Уважаемые земляки!
Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Камчатском 

крае сегодня является ведущей политической 
силой, партией реальных дел и выполненных 
обещаний. Камчатский край активно разви-
вается. В последние годы темпы введения 
в строй новых объектов социальной инфра-
структуры: школ, больниц, детских садов, 
детских площадок и спортивных сооружений 
– превзошли те, что были в советские годы. 

Сегодня в Камчатском крае строятся доро-
ги, мосты, восстанавливаются аэропорты, за-
купается новый авиатранспорт и морские пас-
сажирские суда, восстанавливаются объекты 
коммунальной инфраструктуры, возводится 
новое жилье. Растут объемы и качество соци-
альной поддержки населения. Школы, детские 
сады и больницы по всей Камчатке оснащают-
ся самым современным оборудованием. 

И в этом – огромный вклад  всего партий-
ного актива «ЕДИНОЙ РОССИИ» в Камчат-
ском крае, членов Партии и сторонников Кам-
чатского регионального отделения Партии.

Одной из основных задач, решаемых сего-
дня командой «ЕДИНОЙ РОССИИ», является 
планомерное и активное развитие муници-
пальных районов Камчатского края, повыше-
ние жизненного уровня и качества жизни кам-
чатцев. 

7 декабря 2014 года состоятся выборы 
главы Усть-Камчатского сельского поселения. 

Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» считает важ-
ным учитывать мнение населения при фор-
мировании своих избирательных списков для 
участия в выборах всех уровней. Для этого 
проводится обязательная процедура предва-
рительного общенародного голосования.    

Первоочередные задачи, которые Партия 
предлагает решать на территории нашего по-
селения, направлены на повышение качества 
условий проживания наших жителей. Необхо-
димо продолжить работы по благоустройству 
территории. Жители поселения должны быть 
максимально обеспечены рыбной и сельхоз-
продукцией местного производства. 

Старая поговорка гласит: «Где родился 
– там и сгодился», поэтому мы должны при-
ложить все усилия, чтобы наша молодежь ос-
тавалась в родном поселке и трудилась на его 
благо.

Предвыборная программа от Партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» на выборах главы Усть-
Камчатского сельского поселения разработана 
на ближайшие пять лет и составлена на осно-
ве ваших наказов, обращений и предложений 
жителей Усть-Камчатска и Крутоберегова:

Дорогие земляки!
Чтобы реализовать представленную Программу, необходима и ваша поддержка. 

Нам удалось сделать немало. Но мы не должны останавливаться.
Мы призываем всех жителей Усть-Камчатска и Крутоберегова 

на выборах 7 декабря 2014 года поддержать НАШЕГО КАНДИДАТА, 
нашу общую программу и Партию «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Повышение качества 
условий проживания 

населения.
Здесь мы будем добиваться:

− завершения строительства двух 
монолитных 5-этажных домов на 
ул. 60 лет Октября, 4; трех 5-этажных 
и четырех 2-этажных домов в районе 
старой котельной на Погодном; 

− продолжения утепления домов; 
завершения модернизации внутренних 
систем отопления, холодного и горяче-
го водоснабжения; 

− внедрения передовых технологий 
энергосбережения с использованием 
энергии недр земли;

− завершения строительства сква-
жины и водонасосной станции в Круто-
берегове;

− сохранения мер социальной под-
держки по коммунальным услугам при 
расчете субсидий.

Мы продолжим 
дальнейшее 

благоустройство 
поселения:

− обустройство  тротуаров и авто-
стоянок;

− повсеместное освещение улиц и 
дворов; 

− установку современных игровых 
комплексов для детей в п. Новом и 
мкр. Погодном;

− обеспечим контроль соблюдения 
гражданами правил благоустройства 
поселения;

− добьемся финансирования строи-
тельства  современного полигона 
ТБО.

Будущее поселения 
за молодёжью:

− мы организуем работу по внедре-
нию программы поддержки молодым 
семьям и специалистам;

− поддержим молодежные органи-
зации;

− окажем помощь в получении обра-
зования и повышении квалификации.

Мы добьемся:
− предоставления финансовой по-

мощи и поддержки талантливой моло-
дежи;

− оборудования культурного Цен-
тра современным кинозалом;

− строительства плавательного 
бассейна;

− развития массового спорта, в том 
числе внедрения норм ГТО;

− повышения качества Интернета и 
расширения рынка мобильной связи;

− создания условий для развития 
предпринимательства среди молоде-
жи и развития туризма в Усть-Камчат-
ском сельском поселении.

Мы поддержим сельхоз-
товаропроизводителей 
и предпринимателей:

− поддержим выделение грантов и 
субсидий на развитие сельского хозяй-
ства, малого и среднего бизнеса;

− добьемся  финансирования 
строительства  фермы крупного рога-
того скота в Крутоберегове;

− добьемся финансирования строи-
тельства мини-завода по переработке 
молока для обеспечения населения 
продукцией местного производства.

Взаимодействие 
с рыбопромышленниками:

− мы добьемся обеспечения насе-
ления морепродуктами по доступным 
ценам;

− будем содействовать местному 
населению при трудоустройстве на ры-
бопромышленные предприятия;

− добьемся возведения на аллее 
отдыха памятника Рыбацкой славы. 

Кошкарёв 
Павел Макарович 

Родился в семье работников лес-
промхоза 1 января 1958 г. в деревне 
Кедровка Бакчарского района Томской 
области. 

В 1975 году окончил Катайгинскую 
среднюю школу и поступил в Томский 
инженерно-строительный институт, где 
параллельно обучался на военной ка-
федре. Окончив его в 1980 году, полу-
чил профессию инженера-строителя и 
звание лейтенанта. По распределению 
прибыл на работу в совхоз «Крутобе-
рёговский» Усть-Камчатского района, 
где трудился прорабом стройцеха. 

Общественную деятельность Павел 
Кошкарёв начал более 30 лет назад. 
В 1982 году устроился на работу в рай-
ком ВЛКСМ, а в 1985 году стал инструк-
тором Усть-Камчатского райкома КПСС. 
В 1988 году Павла Макаровича избра-
ли секретарём парткома Ключевского 
леспромхоза, поэтому он переехал 
в п. Ключи. За активную работу на-
граждён знаком ЦК ВЛКСМ «Молодой 
гвардеец 11-ой пятилетки», Почётной 
грамотой Камчатского обкома ВЛКСМ 
и ЦК ВЛКСМ.

С 1991 по 1993 год возглавлял 
Ключевское МОПКХ. В 1994 году пе-
решёл в Управление государственной 
противопожарной службы по Кам-
чатской области. Здесь проработал, 
имея офицерское звание, инспектором 

пожарного надзора, начальником Клю-
чевской пожарной части и затем по 
декабрь 2005 года начальником отря-
да ОГПС по охране Усть-Камчатского 
района. Дослужился до подполковника 
внутренней службы, сейчас находится 
в запасе. За высокие достижения на-
гражден медалью «За отличие в служ-
бе» 3-й степени. 

Депутатскую деятельность начал 
депутатом Ключевского городского 
СНД с 1990 г. по 1995 г. С 2000 г. по 2005 г. 
депутатом Усть-Камчатского СНД, де-
путатом собрания депутатов Ключев-
ского сельского поселения 1-го созыва 
2005-2010г.г., 2-го созыва 2010-2011г.г. 
За весомый вклад в развитие Ключев-
ского поселения награждён Почётной 
грамотой СНД Камчатской области.

С 22 апреля 2011 года Павел Мака-
рович Кошкарёв занимает должность 
главы администрации Усть-Камчатско-
го муниципального района.

Павел Кошкарёв женат, имеет двух 
дочерей, сына и трёх внучек. В 2006 
году пополнил ряды членов ВПП «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ», являлся секретарём 
первичного отделения п. Ключи, сей-
час член политсовета Усть-Камчатско-
го местного отделения. 

Оплачено из средств избирательного фонда  кандидата на должность главы Усть-Камчатского сельского поселения Кошкарёва Павла Макаровича



4 Усть-КамчатскийУсть-Камчатский№ 89 (544) 19 ноября 2014 г.

Íîâîñòè Êàì÷àòñêîãî êðàÿ

Íîâîñòè ñîñåäíèõ ðàéîíîâ 

Контракт подписан

Первый этап строительства новой 
краевой больницы начнётся в 2015 году. 
Соответствующий контракт был заклю-
чён между Министерством здравоохра-
нения Камчатского края и ОАО «Кам-
чатжилстрой». Подписи под документом 
поставили министр Татьяна Лемешко и 
генеральный директор подрядной орга-
низации Александр Остриков.

Цена контракта – 3 млрд 490 млн 
рублей. Ввод в эксплуатацию данных 
объектов запланирован на 2017 год.

«Планируется строительство 
диагностического корпуса и хирурги-
ческого отделения на 170 коек. Также 
будут проведены все необходимые ме-
роприятия, чтобы по окончании строи-
тельства лечебный блок мог начать 
работать. На втором этапе будут 
построены терапевтическое, гинеко-
логическое и другие отделения», - рас-
сказала министр здравоохранения Кам-
чатского края Татьяна Лемешко.

Напомним, что по проекту новая 
краевая больница будет рассчитана 
на 510 коек и 150 посещений в смену. 
Площадь комплекса составит 80 тысяч 
квадратных метров, а общая площадь 
территории больницы – более 40 гекта-
ров. Предусматривается оказание высо-
котехнологичной медицинской помощи.

Подписали меморандум

Во вторник, 18 ноября, состоялось 
подписание меморандума о взаимо-
понимании между Правительством 
Камчатского края, ОАО «РАО Энерге-
тические системы Востока» и японской 
правительственной организацией по 
разработке новых энергетических и про-
мышленных технологий (NEDO). 

Меморандум предусматривает строи-
тельство в Усть-Камчатском районе 
края, изолированном от центральной 
энергосистемы, ветроэнергетического 
комплекса – трёх ветроэнергетических 
установок мощностью 300 кВт каждая.

«Проект строительства ветро-
энергетического парка в Усть-Кам-
чатском районе очень важен для края. 
Ветроэнергетика уже доказала свою 
эффективность в отдалённых се-
лах Камчатки, - сказал губернатор 
Камчатского края Владимир Илюхин. 
– Строительство установок позволя-
ет решить вопросы энергетической 
безопасности, значительно снизить 
потребление углеводородов, обеспе-
чить бесперебойное энергоснабжение, 
обновить материальную базу энерге-
тического комплекса. Надеюсь, что 
опыт эксплуатации установок япон-
ского производства в Усть-Камчатске 
будет успешным и позволит решить 
вопросы энергетического обеспечения 
не только в этом районе, но и в других 
населённых пунктах Камчатки».

Золото Камчатки

Более 4,5 тонн драгоценных метал-
лов добыто в Камчатском крае за 9 ме-
сяцев текущего года. Об этом сообщил 
министр природных ресурсов и экологии 
Камчатского края Василий Прийдун.

По его словам, с начала года горно-
добывающими предприятиями региона  
добыто: платины – 0,50 тонны, золота 
– 2,23 тонны, серебра – 1,82 тонны.

 «Эти цифры превышают показа-
тели аналогичного периода прошлого 
года. И хотя увеличение незначитель-
ное, оно происходит поступательно. 
Так, например, в 2012 году было до-
быто около 2 тонн золота, в 2013-ом 
– 2 тонны 470 килограммов, по итогам 
2014 года планируется добыть поряд-
ка 3 тонн золота», - рассказал Василий 
Прийдун. 

Министр отметил, что в ближайшие 
годы объём добычи драгоценных ме-
таллов на Камчатке увеличится вдвое. 
Этому будет способствовать запуск 
горно-обогатительного комбината на 
аметистовом месторождении в Пенжин-
ском муниципальном районе, проектная 
мощность золотизвлекательной фабри-
ки которого составляет до 4 тонн золота 
в год, а также разработка Озерновского 
месторождения в Карагинском муници-
пальном районе, проектная мощность 
золотизвлекательной фабрики которого 
составляет до 3,5 тонн золота в год.

Google-саммит
 на Камчатке

Петропавловск-Камчатский принима-
ет эстафету обучающего мероприятия 
по изучению сервисов Google для педа-
гогов края.

Как рассказали в краевом министер-
стве образования и науки, образователь-
ный саммит продлится два дня - 18 и 
19 ноября - в Камчатском институте по-
вышения квалификации педагогических 
кадров под руководством приглашенных 
из Москвы и Таллина представителей 
компании Google.

Программа саммита направлена на 
повышение профессиональной квали-
фикации школьных учителей, препода-
вателей вузов, ссузов и других работ-
ников сферы образования, желающих 
эффективно использовать современ-
ные информационно-компьютерные 
технологии в учебном процессе. Такие 
обучающие мероприятия ежегодно про-
водятся в крупнейших городах по всему 
миру. Старт программе повышения ква-
лификации учителей в России был дан 
в ноябре 2012 года в Москве.

Перед участниками саммита высту-
пят сотрудники компании и сертифициро-
ванные учителя Google, а также педаго-
ги-практики, имеющие большой опыт ис-
пользования сервисов Google в работе. 

Пресс-служба Правительства 
Камчатского края

Золотые руки мастериц
Двадцатилетний юбилей отме-

тили кружки прикладного творче-
ства «Рукодельница» и «Русский 
узор» Мильковского Дома культуры 
и досуга. 

Праздничный вечер, посвящённый 
этой замечательной дате, собрал в Доме 
культуры не только виновников торже-
ства, но и поклонников их творчества и 
мастерства.

Выставка прикладного искусства, 
оформленная в фойе, притягивала 
внимание посетителей красочным раз-
нообразием изделий: замысловатые 
кружева, вязаные изделия, вышивки, 
куклы, подушки и подушечки поражали 
творческой фантазией и оригинально-
стью. Здесь же разместился и стенд 
с многочисленными кубками, медалями, 
грамотами, дипломами, благодарностя-
ми, которых за два десятилетия суще-
ствования этих коллективов накопилось 
немало.

Идея создания этих кружков принад-
лежит их бессменному руководителю 
Надежде Васильевне Зотовой. В 1994 
году собрала она в первый раз тех, кто 
увлекался рукоделием, и тех, кто хотел 
научиться вязать крючком и на спицах, 
вышивать, плести макраме. Потянулись 
в кружок люди всех возрастов. Одни де-
лали первые шаги на пути к мастерству, 
другие оттачивали, шлифовали свои 
умения и навыки. Костяк творческих кол-
лективов Надежды Васильевны соста-
вили пенсионеры, инвалиды – взрослые 
и дети. Эти категории населения, как 
справедливо считала и считает масте-
рица, нуждаются во внимании и заботе, 
ведь ограниченные в общении в повсе-
дневной жизни, оторванные от коллекти-
вов, они теряют веру в себя, утрачивают 
интерес к жизни.

Сегодня из тех, кто пришёл в круж-
ки 20 лет назад, осталось всего трое 
– сама Надежда Васильевна, Валенти-
на Евстигнеевна Епифанцева и Галина 
Михайловна Мезенцева. Но и остальных 
новичками уже не назовешь. Свидетель-
ством тому и многочисленные награды, 
и огромная коллекция изделий. Ни одна 
выставка прикладного творчества в Кам-
чатском крае, не говоря уже о Мильков-
ском районе, не обходится без их уча-
стия. 

В 2001 году, направив изделия на 
областную выставку «Традиции пред-
ков в новый век», несколько мильковчан 
стали её лауреатами, и их работы зане-
сены в одноимённую книгу. В 2002 году 
на выставку декоративно-прикладного 
творчества детей и юношества Надежда 
Васильевна предложила работы пяти 
детей-инвалидов, и трое из них завоева-
ли дипломы 1-й степени. 

С 2004 года в крае действует про-
ект «Славянский венок», ежегодно оба 
коллектива принимают в нём участие. 
В 2005 году стали участниками выставки 
«С любовью из Мильковской долины», 
в этом же году приняли участие в фес-
тивале народного творчества «Салют 
Победы», посвящённом 60-летию По-
беды в Великой Отечественной войне. 

В 2007 году в региональ-
ном конкурсе социаль-
но-культурных проектов 
с большим успехом за-
щитили проект «Сотво-
ри добро», в 2009 году 
в краевом конкурсе 
«Семья и дети» - проект 
«Моя семья». В этом же 
году стартовал краевой 
проект «Культура – год 
толерантности», в рам-
ках которой проходила 
художественная выстав-
ка «Содружество тради-
ций», в которой участни-
ки кружков «Рукодельни-
ца» и «Русский узор» также не остались 
без наград. 

В 2011 году кружок прикладного 
творчества «Рукодельница» был удо-
стоен звания народного коллектива. 
И, поздравляя мильковских мастериц-
рукодельниц с юбилеем, заведующая 
отделом народного творчества Кам-
чатского Центра народного творчества 
Инна Анатольевна Боброва обратила 
внимание участников вечера на то, что 
в истории культуры Камчатского края это 
всего лишь второй случай, когда такого 
высокого звания удостаивается коллек-
тив прикладного творчества.  

С поздравлениями к кружковцам и их 
руководителю обратились также пред-
ставители местной власти. От имени 
коллектива Мильковского социально-
реабилитационного центра для несо-
вершеннолетних юбиляров поздравила 
Оксана Стоянова. 

Без наград в этот вечер не остался 
никто! Почётная грамота Министерст-
ва культуры Камчатского края по по-
ручению министра культуры Светланы 
Владимировны Айгистовой была вру-
чена Надежде Васильевне Зотовой. 
Благодарности главы администрации 
Мильковского муниципального района 
получили Надежда Васильевна Зотова, 
Галина Михайловна Мезенцева, Вален-
тина Евстигнеевна Епифанцева. Благо-
дарности главы Мильковского сельского 

поселения - Альма Васильевна Зюзя, 
Вера Николаевна Ухова, Светлана Бо-
рисовна Радикова, Ирина Анатольевна 
Корнеенко, Раиса Николаевна Владими-
рова, Нэлла Васильевна Конфедерато-
ва, Аксинья Викторовна Федотова, Дина 
Степановна Котова, Лариса Николаевна 
Алешина. Большая группа участников 
кружков отмечена благодарностями от-
дела культуры и администрации МБУ 
МДКД. 

Поздравили юбиляров и творческие 
коллективы и солисты МДКД. 

Весь праздничный вечер простоял 
на сцене весёлый и забавный Ермолка, 
наблюдая своими кукольными глазками 
за происходящим. Он уже не однажды 
был свидетелем триумфа мастериц-ру-
кодельниц, потому что в последние годы 
его регулярно брали с собой на все вы-
ставки. И в конце праздника Надежда 
Васильевна Зотова, поблагодарив всех 
за поздравления и подарки, вдруг объ-
явила, что передают кружковцы своего 
Ермолку в дар Камчатскому краевому 
Центру народного творчества, специали-
сты которого давно уже просят об этом. 
Им этот лукавый мальчишка давно по 
душе пришёлся, и очень хочется попол-
нить этим экспонатом коллекцию работ 
из Милькова. С огромной радостью при-
няла дар Инна Анатольевна Боброва, ну 
а многие из присутствующих на вечере 
поспешили сфотографировались с ним 
на память!

Газета «Мильковские новости»

Н. В. Зотова
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Форум народного фронта

Президент России Владимир Путин 
примет участие в пленарном заседании 
второго «Форума действий», который 
проводится Общероссийским народным 
фронтом (ОНФ) в одном из павильонов 
ВДНХ. Перед этим глава государства ос-
мотрит выставку «Сделано в России».

Как сообщила пресс-служба Кремля, 
на экспозиции представлена продукция 
60 российских компаний, причём «упор 
сделан на предприятия, продукция кото-
рых может попасть в разрабатываемые 
программы по импортозамещению».

Импортозамещение является и одной 
из тем форума ОНФ, который в целом 
посвящён реализации майских указов 
Путина и развитию российской экономи-
ки в условиях санкций. Среди других тем, 
которые будут обсуждаться на пленар-
ном заседании в присутствии президен-
та, - качество повседневной жизни, соци-
альная справедливость, диалог власти и 
общества, развитие аграрного сектора.

Что касается одной из главных тем 
- майских указов, - то, по словам со-
председателя центрального штаба ОНФ 
Станислава Говорухина, весь год экспер-
ты и активисты держали этот вопрос на 
контроле. «К сожалению, многие пору-
чения не были исполнены, а некоторые 
исполнены формально - лишь на бумаге. 
Об этом будет доложено президенту», 
- заверил Говорухин.

Равновесный курс рубля

Глава МЭР РФ Алексей Улюкаев счи-
тает, что равновесный курс рубля дол-
жен составлять 41-43 рубля за доллар. 
Об этом он сообщил в эфире радиостан-
ции «Эхо Москвы».

«Равновесный или справедливый 
курс должен быть таким, который по-
зволяет сводить платёжный баланс 
без больших перекосов», - сказал он.

Как пояснил Улюкаев, с учётом того, 
что российским компаниям до 2015 года 
необходимо для погашения внешних 
займов изыскать около 80 млрд долла-
ров из внутренних источников, это озна-
чает, что и предельный размер отрица-
тельного сальдо по капитальному счёту 
будет примерно 80 млрд долларов.

Его надо закрыть положительным 
сальдо по текущему счёту в аналогичном 
размере. «Чтобы его иметь в размере 
примерно 80 млрд долларов, достаточ-
но иметь курс примерно 41-42 рубля за 
доллар. При таком курсе соотношение 
импорта и экспорта должно быть та-
ким, чтобы обеспечить положитель-
ное сальдо текущего счёта”, - пояснил 
министр.

В то же время, он добавил, что исхо-
дя из инерции, которая уже есть сейчас, 
возможно, нужно иметь немного боль-
шее сальдо текущего счета, «чтобы 
с лихвой перекрыть отрицательное 
сальдо капитального счёта».

Переговоры Лаврова

Министр иностранных дел РФ Сер-
гей Лавров провёл во вторник в Моск-
ве переговоры с германским коллегой 
Франком-Вальтером Штайнмайером по 
ситуации на Украине.

Будет продолжен обмен мнениями 
по ситуации на Украине и вокруг неё, 
перспективам урегулирования при меж-
дународном содействии, необходимости 
принятия дополнительных мер с целью 
скорейшего прекращения кровопролития 
и обеспечения жизненно важных потреб-
ностей населения юго-востока этой стра-
ны, особенно с учётом приближающего-
ся зимнего периода, сообщает МИД РФ.

В повестке дня: пути развития отно-
шений между Россией и ЕС и проблемы 
обновления архитектуры европейской 
безопасности с учётом предстоящего 
4-5 декабря в Базеле заседания Сове-
та министров иностранных дел ОБСЕ. 
Министры в ходе встречи также обсудят 
сирийское урегулирование, положение 
в Афганистане.

Ситуация на Украине в последнее 
время вновь обострилась, стороны регу-
лярно обвиняют друг друга в нарушении 
перемирия и в концентрации вооружён-
ных сил. Продолжаются обстрелы насе-
лённых пунктов, в результате которых 
гибнут мирные жители. 

Оленей в МВД

Полицейские на ездовых животных 
будут патрулировать тундру и достав-
лять преступников из отдалённых рай-
онов Крайнего Севера.

Вопрос о покупке поголовья оленей 
подняли на совещании несколько дней 
назад, после того как в некоторых рай-
онах ЯНАО были озвучены последние 
данные по криминальной ситуации. 
Большинство преступлений соверши-
ли представители коренных малочис-
ленных народов, которые скрываются 
в тундре на оленьих упряжках. Чтобы 
преследовать их, правоохранителям 
необходимо иметь в своём распоряже-
нии такой же транспорт.

«У нас на службе, конечно, есть сне-
гоходы, но нужно понимать, что техни-
ка – это техника. Снегоход может сло-
маться или застрять в тундре, а вот 
олень будет бежать всегда, - расска-
зала «Известиям» официальный пред-
ставитель МВД ЯНАО Ирина Пимкина. 
– Олени были бы полезны и для участ-
ковых, чтобы объезжать отдаленные 
районы. Помимо охраны порядка наши 
полицейские оказывают различную по-
мощь местным жителям и вывозят из 
тундры больных». 

У Минобороны уже есть опыт работы 
с необычными служебными животны-
ми:  несколько лет назад оно закупило 
150 ослов и мулов для специальных гор-
ных бригад. 

ИТАР-ТАСС

Умирают от голода

Одна из главных в Северной Амери-
ке популяций белых медведей сократи-
лась из-за глобального потепления кли-
мата за первое десятилетие нынешнего 
века почти в два раза. Об этом сообщи-
ла в понедельник Геологическая служба 
США, проводившая исследование вме-
сте с министерством охраны окружаю-
щей среды Канады.

В настоящее время на территории 
США, Канады, России, Норвегии и Да-
нии (Гренландия), по данным Всемирно-
го фонда дикой природы, насчитывается 
20-25 тыс. этих животных. Белый мед-
ведь занесён в Международную Крас-
ную книгу и Красную книгу России.

Правительственные эксперты двух 
стран вели наблюдение за белыми мед-
ведями на севере американского штата 
Аляска, Юкона и северо-западных тер-
риторий Канады с 2001 по 2010 год. Как 
выяснилось, за это время численность 
животных сократилась там примерно 
с 1,6 тыс. до 900 особей.

По каким-то причинам, которые уче-
ные пока не могут объяснить, наиболее 
трудными для них оказались 2004-2007 
годы. В этот период из 80 детёнышей 
белых медведей, которым были постав-
лены специальные метки, выжили лишь 
двое. Ранее смертность среди них - по 
крайней мере, в этом районе США и Ка-
нады - не превышала 50 %.

«Мы подозреваем, что они умирают 
от голода», - сообщил один из авторов 
исследования, сотрудник Геологической 
службы США Джефф Бромэгин. По его 
словам, среда обитания медведей ста-
новится менее стабильной.

Цена шоколада

Опасения производителей шоколада 
по поводу кризиса в отрасли множатся 
на фоне увеличения стоимости какао 
в связи с лихорадкой Эбола. Швейцар-
ская корпорация Barry Callebaut Group, 
занимающая ведущие позиции на рынке 
производителей шоколада, предупреди-
ла, через шесть лет потребители почув-
ствуют нехватку этого сладкого продук-
та, сообщает The Independent. Экспер-
ты говорят, что через 20 лет стоимость 
шоколада будет настолько высокой, что 
этот товар станет сравним с икрой. 

 Как объяснили в Barry Callebaut 
Group, многие производители шокола-
да на протяжении последних трёх лет 
высказывают опасения по поводу рас-
тущего спроса на шоколад со стороны 
азиатских стран и сокращения планта-
ций какао. По данным производителей, 
спрос на шоколад в настоящее время 
в Азии в семь раз выше, чем на европей-
ских рынках, и пока компании с трудом 
справляются с таким ростом.

Стоит отметить, что нагнетание стра-
хов уже способствовало повышению 
в прошлом году цен на какао на четверть, 
а продажи продукции Barry Callebaut 
Group, например, выросли почти на 
12 %. 

В России проблемы с шоколадом 
связаны ещё и с введенным эмбарго на 
поставки продукции западных стран. Из-
за этого концерн «Бабаевский», один из 
основных производителей кондитерских 
изделий в РФ, может приостановить вы-
пуск некоторых видов продукции, пере-
дает «Интерфакс».

Усилятся ли санкции

Евросоюз может обсудить усиление 
экономических санкций в отношении 
России на саммите в декабре и ввести 
их, если сепаратисты самопровозгла-
шённых Донецкой и Луганской народных 
республик перейдут в наступление и по-
пытаются завоевать новые территории, 
сообщил газете «Коммерсант» источник 
в структурах ЕС. По словам собеседника 
издания в Брюсселе, вопрос об ужесто-
чении ограничительных мер против сек-
торов российской экономики РФ может 
войти в повестку саммита Евросоюза, 
который пройдёт 18-19 декабря.

О том, что новые санкции ЕС в от-
ношении РФ могут быть введены уже 
в декабре «в случае ухудшения между-
народной ситуации в связи с кризисом 
на Украине», заявил в интервью Latvijas 
Radio 4 и министр иностранных дел 
Латвии Эдгар Ринкевич. При этом лат-
вийский министр подчеркнул, что имеет 
в виду не секторальные санкции, пере-
говоры о которых находятся в самом на-
чале, передаёт RuBaltic.Ru.

В минувшую субботу на пресс-конфе-
ренции по итогам двусторонних встреч 
в рамках саммите G20 в Австралии 
президент РФ Владимир Путин тоже 
коснулся указа президента Украины об 
«экономической блокаде» Луганской и 
Донецкой области, который имел в виду 
Лавров. Путин назвал решение украин-
ских властей «большой ошибкой». Он 
призвал вспомнить чеченскую войну 
и отметил, что даже в самые тяжелые 
годы федеральные власти никогда не 
прекращали финансирование Чечни.

Птичий грипп

Пока на западе Африки пытаются 
бороться с лихорадкой Эбола, на севе-
ре континента другая напасть: в Египте 
поводом для беспокойства стала смерть 
местной жительницы от птичьего гриппа 
типа H5N1. 

На этом фоне в Роспотребнадзоре 
высказали обеспокоенность здоровьем 
россиян, которые отправятся в потен-
циально опасные страны, например, на 
отдых. Ведомство рекомендует избегать 
контакта с живой птицей в районах, где 
выявлен вирус.

Представитель министерства здра-
воохранения Хосам Абдель Гаффар зая-
вил, что погибшей было 19 лет и сконча-
лась она после контакта с заражёнными 
птицами. Инцидент произошел в южном 
районе Асьют.

Роспотребнадзор рекомендует в слу-
чае посещения стран, неблагополучных 
по гриппу птиц, избегать контакта с жи-
вой птицей (рынки, зоопарки, фермы), 
а также не употреблять блюда из терми-
чески не обработанной птицы, говорится 
в сообщении ведомства. 

 По данным Всемирной организации 
здравоохранения, с 2003 года было за-
регистрировано 668 случаев заражения 
инфекцией, известной как птичий грипп 
(58 % случаев заканчивались смертью 
больного), передаёт ТАСС. При этом 
заразиться можно только при контакте 
с птицами.

NEWSru.com



8 Усть-КамчатскийУсть-Камчатский№ 89 (544) 19 ноября 2014 г.

ТВТВ  ––  программапрограмма с с 24 ноября24 ноября
по 30 ноябряпо 30 ноября

ПОНЕДЕЛЬНИКПОНЕДЕЛЬНИК

ВТОРНИКВТОРНИК

СРЕДАСРЕДА

ЧЕТВЕРГЧЕТВЕРГ

ПЯТНИЦАПЯТНИЦА

СУББОТАСУББОТА

ВОСКРЕСЕНЬЕВОСКРЕСЕНЬЕ

08.00, 12.00, 14.00, 17.30, 20.30, 00.00 
Сейчас
08.10 Утро на “5” (6+)
11.30 Место происшествия
12.30, 14.30 Х/ф “Белый тигр” (16+)
15.35, 16.35, 18.00, 18.10, 19.20 Х/ф “Без 
права на выбор”, 1, 2, 3, 4 серии (16+)
21.00, 21.45, 22.30, 23.15 Т/с “ОСА” (16+)
00.25 Т/с “След” (16+)
01.20 Момент истины (16+)
02.15 Место происшествия. О главном 
(16+)
03.15 Большой папа (0+)
03.45 День ангела (0+)
04.10, 04.45, 05.20, 05.50, 06.20, 06.55, 
07.30 Т/с “Детективы” (16+)

24 ноября

25 ноября

26 ноября

27 ноября

28 ноября

29 ноября

30 ноября

08.00, 12.00, 14.00, 17.30, 20.30, 
00.00 Сейчас
08.10 Утро на “5” (6+)
11.30 Место происшествия
12.30, 14.30 Х/ф “Атака” (16+)
15.10 Х/ф “Америкэн-бой” (16+)
18.00 Открытая студия
18.55 Х/ф “Дело №306” (12+)
21.00, 21.30, 22.00 Т/с “Детективы” (16+)
22.30, 23.20, 00.25, 01.15 Т/с “След” (16+)
02.00 Х/ф “Золотая мина” (12+)
04.40 Х/ф “Частный детектив или 
операция “Кооперация” (12+)
06.35 Право на защиту: “Зверюга” (16+)

08.00, 12.00, 14.00, 17.30, 20.30, 00.00 
Сейчас
08.10 Утро на “5” (6+)
11.30 Место происшествия
12.30, 14.30 Х/ф “В двух шагах от “Рая” (12+)
14.45 Х/ф “Золотая мина” (12+)
18.00 Открытая студия
18.55 Х/ф “Убийство свидетеля” (12+)
21.00, 21.30, 22.00 Т/с “Детективы” (16+)
22.30, 23.20, 00.25, 01.15 Т/с “След” (16+)
02.00 Х/ф “Трое на шоссе” (12+)
03.50 Х/ф “Выбор цели” (12+)
06.20 Х/ф “Атака” (16+)

08.00, 12.00, 14.00, 17.30, 20.30, 00.00 
Сейчас
08.10 Утро на “5” (6+)
11.30 Место происшествия
12.30, 14.30 Х/ф “Частный детектив 
или операция “Кооперация” (12+)
14.50 Х/ф “Выбор цели” (12+)
18.00 Открытая студия
18.50 Х/ф “Трое на шоссе” (12+)

21.00, 21.30, 22.00 Т/с “Детективы” (16+)
22.30, 23.20, 00.25, 01.15 Т/с “След” (16+)
02.00 Х/ф “Дело №306” (12+)
03.35 Х/ф “В двух шагах от “Рая” (12+)
05.15 Х/ф “Убийство свидетеля” (12+)
06.45 Право на защиту: “Тайное 
становится явным” (16+)

08.00, 12.00, 14.00, 17.30, 20.30 
Сейчас
08.10 Момент истины (16+)
09.00 Утро на “5” (6+)
11.30 Место происшествия
12.30, 14.30, 16.00, 18.00, 19.20 Х/ф 
“Профессия - следователь”, 1, 2, 3, 4, 
5 серии (12+)
21.00, 21.45, 22.35, 23.20, 00.10, 
00.55, 01.40, 02.25 Т/с “След” (16+)
03.15, 03.50, 04.20, 04.50, 05.25, 
05.55, 06.30, 06.55, 07.30 Т/с 
“Детективы” (16+)

08.00 Мультфильм (0+)
11.35 День ангела (0+)
12.00, 20.30 Сейчас
12.10, 12.55, 13.35, 14.20, 15.00, 
15.50, 16.35, 17.20, 18.05, 18.55, 
19.40 Т/с “След” (16+)
21.00, 22.00, 23.00, 00.00, 00.55, 
01.50, 02.50, 03.50 Т/с “Черные 
волки” (16+)
04.45, 05.50, 06.55, 07.55, 09.00 Х/ф 
“Профессия - следователь”, 1, 2, 3, 4, 
5 серии (12+)

10.00 Мультфильм (0+)
11.30 Большой папа (0+)
12.00 Сейчас
12.10 Истории из будущего с 
Михаилом Ковальчуком (0+)
13.00, 13.50, 14.35, 15.25, 16.10, 16.55, 
17.40, 18.25, 19.10 Т/с “След” (16+)
20.00 Главное
21.30, 22.50, 00.15, 01.35, 03.05 Х/ф 
“Место встречи изменить нельзя”, 1, 2, 
3, 4, 5 серии (12+)
04.40 Х/ф “Америкэн-бой” (16+)
06.50 Д/с “Агентство специальных 
расследований с В.Разбегаевым” (16+)

ПОНЕДЕЛЬНИКПОНЕДЕЛЬНИК

ВТОРНИКВТОРНИК

СРЕДАСРЕДА

ЧЕТВЕРГЧЕТВЕРГ

ПЯТНИЦАПЯТНИЦА

СУББОТАСУББОТА

ВОСКРЕСЕНЬЕВОСКРЕСЕНЬЕ

07.45 Профессиональный бокс. Мэнни Пакьяо 
(Филиппины) против Криса Алджиери (США). 
Бой за титул чемпиона мира по версии WBO
09.55 На пределе (16+)
10.25 Опыты дилетанта: “Фермер”
11.00 За гранью: “Еда: альтернатива”
11.30 ЕХперименты: “Научная кухня”
12.00 За кадром: “Байкал. Ольхонский шаман”
12.25 Неспокойной ночи: “Баку” (16+)
12.55 Т/с “Застывшие депеши” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
17.30 Т/с “Отдел С.С.С.Р.” (16+)
19.15 Эволюция
20.45 Большой футбол
21.05 Т/с “Агент” (16+)
00.30 24 кадра (16+)
01.00 Трон
01.30 Освободители: “Штурмовики”
02.25 Т/с “Две легенды” (16+)
04.15, 06.45 Большой спорт
04.25 Хоккей. КХЛ. ЦСКА - СКА (Санкт-
Петербург). Прямая трансляция

24
ноября

07.05 Освободители: “Истребители”
08.00, 19.15 Эволюция (16+)
09.05, 17.30 Т/с “Отдел С.С.С.Р.” (16+)
10.55 24 кадра (16+)
11.25 Трон
11.50 Хоккей. КХЛ. “Металлург” (Магнитогорск) 
- “Авангард” (Омская область)
14.00 Т/с “Застывшие депеши” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
20.45 Большой футбол
21.05 Т/с “Агент” (16+)
00.30 Смешанные единоборства. M-1 
Challenge. Сергей Харитонов (Россия) против 
Кенни Гарнера (США). Прямая трансляция из 
Китая
03.00 Большой спорт
03.20, 05.15 Т/с “Две легенды” (16+)

07.05 Освободители: “Штурмовики”
08.00, 19.10 Эволюция
09.05, 17.20 Т/с “Отдел С.С.С.Р.” (16+)
10.55 Смешанные единоборства. M-1 Challenge. 
Сергей Харитонов (Россия) против Кенни Гарнера 
(США)” (16+)
12.30 Моя рыбалка
12.55 Диалоги о рыбалке
13.25 Язь против еды
13.55 Т/с “Застывшие депеши” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
20.45 Большой футбол
21.05 Т/с “Агент” (16+)
00.30 Освободители: “Истребители”
01.20 Освободители: “Саперы”
02.15 Т/с “Две легенды. Выстрел из прошлого” (16+)
04.00, 06.45 Большой спорт
04.25 Хоккей. КХЛ. “Ак Барс” (Казань) - “Салават 
Юлаев” (Уфа). Прямая трансляция

07.05 Освободители: “Морская пехота”
08.00, 19.15 Эволюция
09.05, 17.30 Т/с “Отдел С.С.С.Р.” (16+)
10.55 Профессиональный бокс. Мэнни Пакьяо 
(Филиппины) против Криса Алджиери (США). Бой 

за титул чемпиона мира по версии WBO
12.00 Дуэль
12.55 Рейтинг Баженова. Могло быть хуже (16+)
13.25 Рейтинг Баженова. Человек для опытов
13.55 Т/с “Застывшие депеши” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
20.45 Большой футбол
21.05 Т/с “Агент” (16+)
00.30 Х/ф “Ярослав” (16+)
02.35 Полигон: “Огнеметы”
03.05 Х/ф “Операция “Горгона” (16+)
06.45 Большой спорт

07.05 Освободители: “Саперы”
08.00, 19.15 Эволюция (16+)
09.05 Т/с “Отдел С.С.С.Р.” (16+)
10.50 Полигон: “Огнеметы”
11.20 Полигон: “Самоходное орудие “Нона”
11.50 Хоккей. КХЛ. “Северсталь” (Череповец) - “Тор-
педо” (Нижний Новгород)
13.50 Т/с “Застывшие депеши” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
17.20 Х/ф “Ярослав” (16+)
20.45 Большой футбол
21.05 Х/ф “Операция “Горгона” (16+)
00.30, 03.15 Большой спорт
00.55 Хоккей. КХЛ. “Авангард” (Омская область) - 
“Салават Юлаев” (Уфа). Прямая трансляция
03.30 Профессиональный бокс. Руслан Проводников 
(Россия) против Хосе Луиса Кастильо (Мексика). 

08.00, 20.45 Большой спорт
08.20 Х/ф “Ярослав” (16+)
10.20 Эволюция
11.50 Основной элемент: “Происхождение речи”
12.15 Как оно есть: “Соль”
13.10, 23.30 Наука на колесах
13.40 Человек мира: “Венгрия”
14.10 Смешанные единоборства. M-1 Challenge. 
Сергей Харитонов (Россия) против Кенни Гарнера 
(США)” (16+)
16.00 Панорама дня. Live
17.15 Диалоги о рыбалке
17.45 В мире животных с Николаем Дроздовым
18.15 Человек мира
18.45 Т/с “Позывной “Стая” (16+)
20.50 Задай вопрос министру
21.30 Профессиональный бокс. Руслан Проводников 
(Россия) против Хосе Луиса Кастильо (Мексика)
22.30 24 кадра (16+)
23.00 Трон
00.00 НЕпростые вещи: “Автомобиль”
00.30 Х/ф “Операция “Горгона” (16+)
04.05 Х/ф “Охота на пиранью” (16+)

07.30, 20.45, 01.30 Большой спорт
07.50 Дуэль
08.55 Фигурное катание. Гран-при Японии
11.15 За гранью: “Погода на заказ”
11.45 Основной элемент: “Анатомия паранормального”
12.10 За кадром: “Тува”
13.05 Максимальное приближение: “Латвия”
13.30 Максимальное приближение: “Макао”
14.00 Профессиональный бокс. Евгений Градович 
(Россия) против Джейсона Велеса (Пуэрто-Рико). Бой 
за титул чемпиона мира по версии IBF. Теренс Кро-
уфорд (США) против Раймундо Бельтрана (Мексика). 
Бой за титул чемпиона мира по версии WBO.
16.30 Панорама дня. Live
17.35 Моя рыбалка
18.20 Язь против еды
18.50 Т/с “Позывной “Стая” (16+)
21.05 Полигон: “Зенитно-ракетный комплекс “Тор”. 
Рождение”
21.35 Полигон: “Дикая кошка”
22.05 Х/ф “Охота на пиранью” (16+)
01.45 Биатлон с Дмитрием Губерниевым
02.20 Биатлон. Кубок мира. Смешанная эстафета.
03.50 Х/ф “След Пираньи” (16+)

25
ноября

26
ноября

27
ноября

28
ноября

29
ноября

30
ноября

Мария Васильевна: Зимой я хожу за 
корюшкой. В основном одна, а там уже на 
льду встречаю знакомых. Если клёв хоро-
ший, то часть улова сдаю скупщикам, но 
в основном ловлю для себя. Сама я корюш-
ку не люблю ни в каком виде, но сушу её 
для своих детей, которые живут на матери-
ке. Конечно, в моём возрасте сложно доби-
раться до озера, да и сидеть долго на льду: 
холодно. Но азарт от рыбалки перекрывает 
всё. Ощущение, когда рыба клюёт, просто 
невозможно передать словами. Ещё я люб-
лю вязать, мне это доставляет огромное 

удовольствие. Свои изделия, а это в основном носки, я тоже 
отправляю своим детям. В молодости, ещё до замужества, мне 
нравилось кататься на лыжах, но потом родила, и стало не до 
этого; также я раньше пела в хоре. Я бы и сейчас с радостью 
выступала, например, в составе «Кумушек-голубушек» при об-
щественной организации «Союз пенсионеров», где я тоже со-
стою, но, к сожалению, не позволяет здоровье. 

Кристина: Вообще данное время года 
мне не нравится из-за морозов, которые стоят 
в Усть-Камчатске, но, несмотря на это, стара-
юсь проводить своё свободное время с поль-
зой. Правда, его, к сожалению, не так много, 
как хотелось бы. Например, мы с друзьями 
очень любим ездить на рыбалку. Для меня 
подлёдный лов – самый лучший отдых, во 
время зимней рыбалки я получаю непереда-
ваемые положительные эмоции. Ещё мне нра-
вится кататься на снегоходе. У меня имеются 

водительские права с соответствующей категорией, поэтому 
частенько я самостоятельно на нём езжу. Если на улице пло-
хая погода, то мои выходные проходят достаточно пассивно: 
я смотрю различные фильмы и просто расслабляюсь. Также 
зимой время от времени мы с друзьями ездим в «Водник», где 
катаемся на коньках и посещаем стрелковый тир.

Александр Арсентьевич: Я по роду дея-
тельности тренер одного из главных зимних ви-
дов спорта – хоккею. Моя работа – это моё глав-
ное увлечение, поэтому даже мой досуг связан 
с коньками: я частый посетитель ледового катка 
в спортивном комплексе «Водник». Кроме того, 
мне нравится кататься на лыжах вместе со свои-
ми воспитанниками или друзьями. Если на улице 
хорошая погода и у меня есть свободное время, 
то вместе с женой хожу на рыбалку. Ловим для 

удовольствия. Из пойманной корюшки ничего неординарного 
не готовим, как и все, жарим. 

Анжела: Я живу в Крутоберёгове, и, пожа-
луй, там из зимних развлечений только рыбал-
ка. Мой муж – заядлый рыбак, я время от вре-
мени хожу с ним. Корюшку ловим в основном 
для себя. Я считаю, что в рыбалке самое глав-
ное – это процесс, он доставляет множество 
положительных эмоций. Хотя и саму корюшку 
мы очень любим и в сушёном, и в жареном 
виде. В основном своё свободно время я про-
вожу обыденно, в домашних хлопотах: уборка, 

готовка и так далее. Я, как и любая женщина, люблю побало-
вать своих домашних разными кулинарными шедеврами. 

Галина Григорьевна: Если хорошая без-
ветренная погода, обычно я гуляю с внуками, 
езжу на рыбалку, правда, не так часто, как хо-
телось бы. Иногда рыбачить мы ходим всей 
семьёй, особое удовольствие данное занятие 
доставляет детям. Для нашей семьи подлёд-
ный лов – это не способ заработка, а хобби. Из 
домашних хобби могу отметить компьютерные 
игры – предпочитаю больше интеллектуаль-
ные, например, где нужно искать различные 
предметы. Также одним из увлечений являет-

ся кулинария. Ну как не побаловать любимых внуков чем-то 
вкусненьким? Кроме того, в зимнее время мы всей семьёй час-
тенько ездим отдыхать в Эссо. Там у меня живёт сын, поэтому 
всегда есть, у кого остановиться. Сейчас, правда, с нашей ма-
шиной неполадки, но, надеюсь, это ненадолго и предстоящей 
зимой мы вновь отправимся в мини-путешествие.

Устькамчатцы о своём зимнем 
времяпрепровождении
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На осенних каникулах образцовая 
хореографическая студия «Фиеста» 
приняла участие в краевом фестивале-
конкурсе художественного творчества 
детей и молодёжи «Камчатский восход», 
который проходит один раз в два года 
и организуется Министерством образо-
вания и науки Камчатского края, Кам-
чатским дворцом детского творчества. 
Целью мероприятия является развитие 
детского и юношеского вокального, хо-
реографического и циркового творчест-
ва и усиление его роли в художествен-
ном образовании, эстетическом и нрав-
ственном воспитании подрастающего 
поколения. 

Делегация «Фиесты» состояла из 
младшей и средней возрастной катего-
рии и представила на конкурс программу 
из 4 танцев: карельский танец «Потан-
цуем?» и неаполитанская «Тарантелла» 
в номинации «Народный танец»; «Мек-
сиканский карнавал» в номинации «На-
родный стилизованный танец», «Леди 
& Джентльмены» в номинации «Эстрад-
ный танец». 

Жюри состояло из профессиональ-
ных хореографов, которые оценивали 
выступления танцевальных коллекти-
вов по 10-балльной системе, руково-
дствуясь в оценках такими критериями, 
как композиционное построение номе-
ра, соответствие музыкального и хорео-
графического материала постановке, 
исполнительское мастерство - техника 
исполнения и т. д.

Впервые в рамках краевого кон-
курса «Камчатский восход» состоялся 
круглый стол руководителей, на кото-
ром члены жюри выразили своё мнение 
о конкурсной программе, коллективах, 
постановках, частично проанализирова-
ли достоинства и недостатки исполне-
ния. Уровень конкурсантов растёт с каж-
дым годом, и распределить места было 
достаточно трудно. Бесспорным лиде-
ром стал коллектив из Елизова «Фейер-
верк» и гран-при по праву достался ему. 
В лидерах, как всегда, шли «Смешинки», 
«Радость», «Вдохновение». Открытием 

стал коллектив «ZOOM» из Милькова 
с танцем «Жизнь ЗА…». Что происхо-
дит за гранью понимания, в этом танце 
каждый зритель увидел что-то своё, со-
звучное своей душе. Очень интересная 
постановка! Жюри также отметило хо-
роший уровень подготовки всех испол-
нителей в младшей группе, что нечасто 
наблюдается на конкурсах.

О нашей студии сказали только хоро-
шее, с чем я, как руководитель, согласна 
полностью. Дети мои выложились пол-
ностью, танцевали «чистенько», эмо-
ционально, с удовольствием. Большая 
кропотливая работа на репетициях дала 
свои результаты. Уровень коллективов 
настолько высок, что 3 место для нас 
– победа достойная и почти неожидан-
ная. Дети с удовольствием и интересом 
смотрели на конкурсные выступления 
всех участников, потом делились впе-
чатлениями. Вечером посмотрели ви-
деозапись исполнения своих номеров, 
дети сами провели анализ и остались 
довольны увиденным, работали не зря. 

Участие в краевом конкурсе имеет 
огромное значение для детей нашей 
студии. Это соревновательный опыт, мо-
тивация для совершенствования своего 
мастерства, коллективное чувство ответ-
ственности за себя и других, объединяю-
щее детей одной целью: быть среди луч-
ших! Поездка на конкурс в другой город 
без родителей, проживание в гостинице 
- дисциплинирует, объединяет, приносит 
самостоятельный опыт и много эмоций. 
Свои ощущения младшие дети вырази-
ли в сочинении «Мой первый выезд на 
конкурс».

Винокурова Дарья: «Это был мой 
первый выезд без родителей. Конкурс 
«Камчатский восход» проходил во 
Дворце детского творчества. Сцена 
была красиво украшена, на ней стоя-
ли фигурки из шариков в виде мальчи-
ка и девочки. Коллективов было очень 
много, и у всех красивые костюмы. Всё 
было празднично. Ещё мне понравился 
огромный танцкласс с зеркалами от 
пола до потолка, мы там репетировали 

перед конкурсом. Мы выступили успеш-
но и заняли 3 место. Я горжусь тем, 
что, приняв участие в конкурсе первый 
раз, мы сразу заняли призовое место! 
Мне хотелось бы чаще участвовать 
в таких конкурсах!»

Вика Шустрова: «Все танцевали 
очень красиво, костюмы у всех были 
яркими. На гала-концерте нам вручили 
диплом 3 степени, мы были очень рады. 
Будем стараться в следующих конкур-
сах занимать первые места».

Кузьмина Мария: «Мы все очень вол-
новались, и было даже страшно, так 
как это в первый раз. Все коллективы 
очень сильные. Мы очень старались и 
станцевали хорошо. После своего вы-
ступления смотрели, как танцуют 
другие. Мне больше всего понравился 
коллектив из Елизова «Фейерверк», 
они очень артистичные и зажигатель-
ные. Их коллектив победил, так как они 
были лучшими. А мы будем стараться 
достичь победы в следующем конкурсе. 
В свободное время мы ходили в кино и 
музей, было очень весело и интересно. 
Мне поездка очень понравилась». 

Кириллов Семён: «Я давно мечтал 
побывать в городе, поэтому, когда 
с «Фиестой» поехали на конкурс, я был 
счастлив – моя мечта сбывается! Жили 
в гостинице очень дружно и весело. Мы 
впервые представляли наши Ключи 
в крае, а это очень ответственно. Мне 
понравилось, как нас встречали зри-
тели. Наша Виктория Владимировна 
подбадривала нас, настраивала на вы-
ступление, потом разбирали ошибки, 
когда смотрели видеозапись. На сле-
дующий день мы от души повеселились: 
катались на автобусе (о чём я давно 
мечтал), сходили в кино на 3D, ели поп-
корн и мороженое, играли на детских 
аттракционах, гуляли по центру. День 
просто «пролетел». Утром мы побы-
вали в краевом музее – это было здо-
рово! С волнением я ждал результатов 
на гала-концерте и был счастлив, что 
нам вручили диплом 3 степени и ста-
туэтку-символ конкурса! Мне поскорее 
хотелось увидеть маму и поделиться 
с ней радостью от поездки. Спасибо 
всем взрослым за исполнение мечты!»

Сочнев Саша: «Очень понравил-
ся коллектив «Фейерверк» с танцем 
«Большой русский пляс», в котором 
много мальчишек, они делали разные 
хлопушки и трюки, я тоже так хочу 
научиться танцевать».  

Лена Докучаева: «У нас были очень 
сильные соперники, но мы им не усту-
пали. Было очень интересно посмот-
реть на их мастерство. Мне понра-
вился танец лягушат ансамбля «Изю-
минка», они такие гибкие и шустрые, 
костюмы у них весёлые. В свободное 
время были в музее, там много инте-
ресного и познавательного. Это самые 
интересные каникулы!»

Из этих сочинений видно, что дети 
остались довольны, впечатления очень 
позитивные. В беседах поделились, 
что тоже хотят, чтобы у нас был такой 
же большой, удобный для занятий тан-
цевальный класс с зеркалами от пола 
до потолка и станками, как у ансамбля 
«Смешинки»; порадовались, что наши 
костюмы красивые, не хуже, чем у дру-
гих; укрепились в решимости занимать-
ся хорошо и улучшить своё исполнение, 

чтобы достичь уровня 1 места, и выра-
зили надежду, что ещё не раз поедут 
на большой конкурс. Значит, съездили 
не зря, есть главное: мотивация на со-
вершенствование, движение вперёд, они 
хотят побеждать! Мои дети - молодцы! 
Я гожусь своими воспитанниками.

По возвращении в родной школе со-
стоялась линейка, на которой назвали 
каждого участника «Фиесты» и поздра-
вили с заслуженным призовым местом. 
Детям было приятно, что их старания 
замечены и оценены в школе.

«Фиеста» провела каникулы с боль-
шой пользой: участие в конкурсе, прогул-
ки по набережной, кино, музей, аттрак-
ционы, победа. Скучать некогда было. 
В этом большая заслуга героических 
мам и бабушек, которые согласились 
разделить с нами все трудности и радо-
сти: Алла Васильевна Згогурина, Ирина 
Ивановна Литовченко, Оксана Серге-
евна Докучаева, Наталья Васильевна 
Кашина. Они взяли на себя решение 
бытовых вопросов, организацию раз-
влечений в свободное время. За это 
время все стали одной большой семьёй. 
Я не перестаю восхищаться самоотвер-
женностью родителей, которые решают-
ся поехать с нами на конкурс: ведь легко 
не будет, когда детей много. Благодар-
ность моя им не имеет границ, я горжусь 
такими преданными творчеству детей 
родителями и рада, что есть надёжный 
тыл у нашей студии. Триединство: дети-
руководитель-родители – это залог успе-
ха студии и мечта каждого руководите-
ля детского коллектива. А совместные 
поездки способствуют такому единству 
и дальнейшему творческому развитию 
студии. Дорогие родители! Спасибо вам 
большое за поддержку, участие в наших 
мероприятиях, оказываемую помощь 
и надёжный тыл! Я ценю вас и горжусь 
вами!

Выражаем большую признатель-
ность Управлению образования админи-
страции Усть-Камчатского муниципаль-
ного района за финансирование поезд-
ки детей на конкурс. Надеемся, что на 
следующий «Камчатский восход» также 
будут запланированы средства для вы-
езда детей на мероприятие. Присутст-
вие и победы именно на этом конкурсе 
представителей нашего района – это 
показатель работы дополнительного 
образования в образовательных учреж-
дениях района, ведь конкурс проводит-
ся Министерством образования и науки 
Камчатского края среди коллективов 
дополнительного образования, и наше-
му Усть-Камчатскому району есть, что 
показать и чем гордиться. А образцовая 
хореографическая студия «Фиеста» все-
гда готова побороться за победу.

Большое спасибо исполняющей 
полномочия главы Усть-Камчатского 
муниципального района И. В. Шубенко, 
главе Ключевского сельского поселения 
С. Л. Троц, директору МБОУ СОШ № 4 
п. Ключи Т. В. Круковской за понимание 
и содействие, чтобы наша поездка со-
стоялась. Такие поездки важны, нужны и 
продуктивны.

Руководитель образцовой 
хореографической студии «Фиеста» 

В. В. Ситало
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В сентябре текущего года на Шиве-
луче зарегистрирован один из самых 
мощных пепловых выбросов за послед-
ние несколько лет. Его высота составила 
около 9 километров над уровнем моря. 
На сегодня исполин продолжает прояв-
лять активность.

«В первой декаде ноября Шивелуч 
был закрыт облаками, поэтому наблю-
дать за ним визуально мы не могли. 
Согласно сейсмическим данным вул-
кан в настоящее время активен, про-
должается рост купола, разрушенного 
сильнейшим извержением в октябре 
2010 года, - рассказывает началь-
ник Камчатской вулканостанции Юрий 
Демянчук. – Сейчас высота купола 
близка к критической и составляет 
560 метров над точкой роста. Это 
свидетельствует о том, что в тече-
ние года стоит ожидать повторения 
событий четырёхлетней давности».

Извержения Шивелуча с разруше-
нием активного купола происходили 
в 2004, 2005 и 2010 годах. Конечно, 
больше всего устькамчатцам запомни-
лась последняя дата, когда районный 
центр накрыло огромное пепловое обла-
ко. В этот день были отменены занятия 
в школах, многие люди в целях безопас-
ности не пошли на работу – на улицах 
было пустынно и темно. После злосча-
стного октября в Усть-Камчатске ещё 
не раз регистрировалось выпадение 
пепла, правда, подобные явления были 
еле заметны и на привычный ритм жиз-
ни местного населения не повлияли.

Шивелуч – самый активный вулкан, 
расположенный в Усть-Камчатском рай-
оне. В связи с этим любой пепловый 
выброс, а они происходят на исполине 
с завидной регулярностью, может па-
рализовать жизнь в одном из населён-
ных пунктов муниципалитета на день 
или даже на несколько суток. Для этого 
необходимо лишь соответствующее на-
правление ветра. 

Но что в данной ситуации делать 
жителям? Каковы будут действия ме-
стных властей? Это мы решили узнать 
у заместителя руководителя Управления 
делами администрации Усть-Камчатско-
го муниципального района Валентина 
Германенко.

− Валентин Павлович, расскажи-
те, пожалуйста, какие меры будут 
приниматься органами местного 
самоуправления в случае сильней-
шего пеплопада, чтобы обезопасить 
жителей?

− При возникновении пеплопада, 
который может привести к нарушениям 
жизнедеятельности местного населе-
ния, незамедлительно проводится за-
седание специализированной комиссии 
по предупреждению и ликвидации чрез-
вычайных ситуаций в Усть-Камчатском 
районе. В её состав входят представите-
ли различных ведомств и структур, в том 
числе администрации муниципалитета, 
Роспотребнадзора, санпидемстанции и 
так далее. Членами комиссии принима-
ется решение о дальнейших действи-
ях. Например, о развёртывании пункта 
выдачи средств защиты для населения 

– марлевых повязок, респираторов, или 
эвакуации жителей. 

− Как население сможет узнать, где 
будет развёрнут подобный пункт?

− Информация об этом может быть 
доведена до сведения граждан несколь-
кими способами – посредством системы 
уличного оповещения, средств массовой 
информации, в том числе радио и объяв-
лений на кабельном телевидении, либо 
при помощи автомобилей полиции, обо-
рудованных громкоговорителями. Особо 
стоит отметить, что таким образом жи-
тели могут узнать не только, где можно 
получить средства защиты, но также как 
вести себя при пеплопаде. 

Кроме того, при малейшей вероятно-
сти выпадения пепла в Усть-Камчатске 
нами принимаются меры по информи-
рованию граждан: по уличному опове-
щению транслируется соответствующая 
памятка.

− Сколько на сегодня в резервах 
поселений Усть-Камчатского района 
имеется средств защиты дыхатель-
ных путей?

− В Усть-Камчатском сельском поселе-
нии резерв материальных средств по пре-
дупреждению и ликвидации чрезвычай-
ных ситуаций включает в себя 2 000 мар-
левых повязок и около 500 респираторов. 

В Ключах и Козыревске в наличии при-
мерно по 1 000 подобных средств.

− Как часто обновляется данный 
резерв? 

− В нашем районе действует муници-
пальная программа «Защита населения, 
территорий от чрезвычайных ситуаций, 
обеспечение пожарной безопасности, 
развитие гражданской обороны на 2014-
2018 годы на территории Усть-Камчат-
ского муниципального района», которая 
разделена на несколько подпрограмм. 
В их числе «Содержание и пополнение 
резерва материальных ресурсов, пред-
назначенного для ликвидации и сниже-
ния негативных последствий ЧС в Усть-
Камчатском муниципальном районе». 
В 2014 году на данные цели из районно-
го бюджета было выделено 174 000 руб-
лей, столько же средств предусмотрено 
на каждый последующий год. 

Помимо этого аналогичная програм-
ма действует на территории Усть-Кам-
чатского сельского поселения. В бли-
жайшие пять лет планируется освоить 
1 125 000 рублей – по 225 000 рублей 
каждый год.

− Могут ли жители нашего муници-
палитета получить марлевые повяз-
ки и респираторы бесплатно в случае 
незначительного пеплопада?

− Данный резерв рассчитан исклю-
чительно на случай чрезвычайной си-
туации. Поэтому заботиться о своём 
здоровье при небольшом выпадении пе-
пла население должно самостоятельно. 
Я могу лишь порекомендовать жителям 
заблаговременно купить марлевые по-
вязки и хранить их дома, а также в авто-
мобиле, чтобы в случае пеплопада все 
члены семьи были защищены.

Юлия Молчанова

Безопасность при пеплопаде
Шивелуч вновь проявляет активность, в связи 

с чем возникает вероятность выпадения пепла 
в населённых пунктах Усть-Камчатского района.

Прошедший с 3 по 7 ноября в регио-
нальной столице фестиваль «Камчат-
ский восход» собрал под одной крышей 
воспитанников учреждений дополни-
тельного образования со всего полуост-
рова. Более 1 300 вокалистов, танцоров, 
артистов циркового искусства предста-
вили на суд жюри, в состав которого 
вошли заслуженные деятели культуры 
и искусства Камчатского края, свои луч-
шие концертные номера. Продемонст-
рировать, насколько талантливые дети 
растут в камчатской глубинке, решили 
и представители Усть-Камчатского рай-
она. В направлении «Вокал», подразде-
лявшемся на эстрадный, академический 
и народный, участвовали воспитанники 
вокального объединения «Чудная стра-
на» МБОУ СОШ № 2 из районного цен-
тра. Свои хореографические способ-
ности на конкурсе показали учащиеся 
образцовой хореографической студии 
«Фиеста» п. Ключи. Но о том, как про-
ходили выступления многими любимой 
«Фиесты», мы расскажем вам в другом 
материале: «Триединство: дети-руково-
дитель-родители – это залог успеха». 
А сейчас хочется углубиться в вокаль-
ную часть конкурса.

Всего один раз в два года в Петропав-
ловске-Камчатском можно наблюдать 
настолько массовый съезд лучших во-
калистов региона. При этом без ложной 
скромности можно сказать, что без уча-
стия усть-камчатских талантов в «Кам-
чатском восходе» представить данный 
конкурс невозможно. Уже давно пове-
лось: наши дети – главные претенденты 
на победу и призовые места, а значит, 
без них фестиваль станет менее ярким 
и потеряет определённую изюминку.

«Узнав о том, что вскоре в Петро-
павловске состоится такое масштаб-
ное мероприятие, я решила, что мои 
воспитанники должны непременно 
принять в нём участие. За помощью 
обратилась к представителям мест-
ной власти. Мне очень приятно, что 
руководители Усть-Камчатского муни-
ципального района положительно вос-
приняли мою инициативу, и незамедли-
тельно нам было выделено финансиро-

вание на поездку», 
- рассказала руко-
водитель вокаль-
ного объединения 
«Чудная страна» 
Стелла Бурдюкова.

В краевой центр 
отправились че-
тыре вокалиста, 
известные практи-
чески всем усть-
камчатцам – Софья 
Тарасова, Виктория 
Костюк, Светлана 
Булычева и Диана 
Бурдюкова. На фес-
тиваль они представили 8 песен в номи-
нации «Эстрадный вокал», при этом де-
вочки выступали не только сольно, но и 
дуэтом, и трио. 

Найти среди множества участников 
мероприятия представителей районного 
центра было несложно – среди вокали-
стов наши певицы выделялись яркими 
и необычными костюмами, дизайн ко-
торых был разработан умелыми руками 
Р. Г. Бельды и родителей девочек.

«Мы создали костюмированные об-
разы под каждую песню, представлен-
ную на конкурс. Например, Вика испол-
няла произведение от лица художника и 
была соответствующе одета, - поде-
лилась Стелла Владимировна. – Такой 
неординарный подход к выступлениям 
нашёл отклик в сердцах и зрителей, и 
членов жюри. Все сошлись во мнении, 
что наши номера были цельные, а песни 
и костюмы создавали впечатление, что 
здесь прошёл полноценный концерт».

По итогам фестиваля «Камчатский 
восход» копилка наград воспитанников 
С. В. Бурдюковой значительно попол-
нилась. Высокое исполнительское мас-
терство, артистичность, чистейшее ин-
тонирование, умение пользоваться мик-
рофоном – всё это было вознаграждено 
по достоинству. В средней возрастной 
группе в номинации «Эстрадный вокал 
(соло)» первое место присуждено Вик-
тории Костюк, а Софья Тарасова и Свет-
лана Булычева удостоены дипломов 
третьей степени. Лучшим дуэтом стали 
Вика и Софья, второе место тоже дос-

талось Усть-Камчатску – дуэту Софьи и 
Светы. Помимо этого, выступление трёх 
наших девочек в категории «Трио» также 
признано лучшим.

Кроме того, в заочной форме в фес-
тивале приняли участие ещё два вос-
питанника талантливого музыкального 
руководителя – Алексей Пряников и 
Анастасия Тилицына. Лёша за прекрас-
ное выступление был удостоен диплома 
за популяризацию детского вокального 
искусства, а также статуэтки с эмблемой 
фестиваля. Настя в младшей возрас-
тной группе стала третьей. 

К сожалению зрителей и радости со-
перников с конкурса была снята Диана 
Бурдюкова. Столь необычное решение 
члены жюри объяснили высочайшим 
вокальным мастерством девушки, кото-
рое, несомненно, намного превосходит 
других конкурсантов, и сравнить Диану 
с кем-то ещё невозможно. Но зрители 
всё же смогли насладиться выступле-
нием девушки на заключительном гала-
концерте, где она в качестве почётного 
гостя исполнила песню Уитни Хьюстон. 
На нём также была представлена соль-
ная композиция Виктории Костюк. Особо 
стоит отметить, что из огромного количе-
ства вокалистов в закрытии фестиваля 
участвовали только две представитель-
ницы Усть-Камчатска, остальные номе-
ра были танцевальные. 

«Мои дети выступили на самом 
достойном уровне. Своими выступле-
ниями они ещё раз показали всем, что 

имеют высочайшую степень подго-
товки и осознают, что такое конкурс. 
Я горжусь и восхищаюсь ими, - говорит 
Стелла Владимировна. – Также хочу ска-
зать огромное спасибо администрации 
Усть-Камчатского района, в том числе 
начальнику Отдела культуры, молодёж-
ной политики, спорта и туризма муни-
ципалитета Оксане Игоревне Проко-
пенко, за то, что в течение многих лет 
они всегда идут нам на встречу, благо-
даря чему дети могут выезжать на кон-
курсы различных уровней и повышать 
своё мастерство. Кроме этого хочу по-
благодарить заместителя директора 
МБОУ СОШ № 2 Наталью Владимиров-
ну Потеряхину за моральную поддерж-
ку и понимание».

По приезде домой Стеллу Влади-
мировну ждала ещё одна радостная 
новость: Диана Бурдюкова стала побе-
дительницей первого свободного кон-
курса эстрадного сольного вокала сре-
ди исполнителей в возрасте до 40 лет. 
Он проводился 8 ноября на базе Камчат-
ского колледжа искусств, при поддержке 
«Petipa-studio» – петропавловской сту-
дии звукозаписи. В награду Диана была 
удостоена диплома лауреата первой 
степени, денежного приза и сертифика-
та на запись собственной песни. Кроме 
того, девушке было предложено запи-
сать свой альбом, треки из которого за-
тем будут звучать на радио «СВ».

Юлия Молчанова

Íåò ðàâíûõ óñòü-êàì÷àòñêèì òàëàíòàì
Воспитанники вокального объ-

единения «Чудная страна» приня-
ли участие в краевом  фестивале-
конкурсе «Камчатский восход 2014». 

Диана Бурдюкова
Виктория Костюк, С. В. Бурдюкова, 

Светлана Булычева, Софья Тарасова
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Кабачки с фаршем Кабачки с фаршем 
в сметанно-в сметанно-

томатном соусетоматном соусе
Необходимые продукты:Необходимые продукты:
1 небольшой кабачок (весом 1 небольшой кабачок (весом 
около 700 г), 300 г фарша около 700 г), 300 г фарша 
(любого, по вкусу), 200 мл (любого, по вкусу), 200 мл 
молока, булочка или кусок молока, булочка или кусок 
батона (около 50 г), 300 батона (около 50 г), 300 
г томатного соуса, 300 г г томатного соуса, 300 г 

сметаны, зелень по вкусу, сметаны, зелень по вкусу, 
соль, перец.соль, перец.

Рецепт приготовления: Рецепт приготовления: 
Вместо кабачков можно использовать цуккини или баклажаны. 

На гарнир можно приготовить картофель или рис. Из указанного коли-
чества ингредиентов получается 4-6 порций.

Булочку замочить в молоке. Затем её отжать, смешать с фаршем. 
Посолить, поперчить. Кабачок нарезать кружочками толщиной около 
1-2 см (если кабачки старые, очистить от кожи). В каждом кружке вырезать 
сердцевину. Смешать томатный соус и сметану. В форму вылить соус. 
На соус выложить кабачки. Из фарша сформировать небольшие шари-
ки, выложить на кабачки. Поставить в духовку. Запекать при температуре 
180 градусов в течение 35-40 минут. Зелень нарезать. При подаче полить 
соусом, в котором тушились кабачки. Посыпать зеленью.

Приятного аппетита!íà ïðàâàõ ðåêëàìû

Ïðåâîñõîäñòâî 
íàä ðàññòîÿíèåì

«Оптимус»
Лиц. АСД-41-111-8 от 08.06.2000 г.

Доставка групп туристов Доставка групп туристов 
в труднодоступные районы в труднодоступные районы 

Камчатки вахтовыми автобусами.Камчатки вахтовыми автобусами.

Осуществляет Осуществляет 
пассажироперевозки пассажироперевозки 

комфортабельными автобусамикомфортабельными автобусами
по Камчатскому краю.по Камчатскому краю.

ОТПРАВЛЯЙТЕ СМС-ОБЪЯВЛЕНИЯ НА НОМЕР
8-963-831-69-62

Продам 4-комнатную квартиру в Мильково. Общая площадь 
– 70 кв.м., кухня – 10 кв.м. Окна ПВХ, счётчики на горячую и 

холодную воду. Тел.: 8-914-622-35-04.

Продам 3-комнатную квартиру в п. Раздольный Елизовского 
района. Площадь – 63 кв.м., 4-й этаж, середина дома. Квартира 

ухоженная. Заходи и живи. Тел.: 8-914-021-59-20.

Правление «Союз пенсионеров России» п. Усть-Камчатска
поздравляет с юбилеем:

Моисееву Светлану Яковлевну
Онуфриенко Виктора Ивановича
Филипчук Любовь Абдурешитовну

Пусть юбилей лучами брызнет
Как на рассвете лет

Чтоб до конца, до края жизни
Оставить людям яркий свет.

Пусть этот день морщинок не прибавит
А старые загладит и сотрёт

Здоровье укрепит, от горестей избавит
И радость в дом надолго принесёт.

с Днём рождения:

Баева Ивана Ивановича, Болсуновскую Лидию Максимовну, 
Галимову Марию Николаевну, Иваненко Валентину Максимовну, 

Иващенко Валентину Васильевну, Кирюхину Галину 
Александровну, Кузьменко Тамару Петровну, Ковалик Галину 

Витальевну, Коротких Людмилу Александровну, Ломову Надежду 
Николаевну, Ложечкину Любовь Григорьевну, Лифанову Лину 
Сергеевну, Люцай Надежду Гавриловну, Морозова Николая 

Алексеевича, Насибову Татьяну Нестеровну, Парфенова Юрия 
Петровича, Печенникову Алевтину Алексеевну, Рева Валерия 
Васильевича, Рубанову Раису Михайловну, Смирнова Михаила 

Антоновича, Соколову Надежду Николаевну, Суздалеву 
Валентину Петровну, Сысоеву Светлану Васильевну, Трухач 
Нину Аркадьевну, Тронину Тамару Петровну, Усенко Виталия 

Алексеевича, Юдину Анну Григорьевну.

Желаем счастья и добра,
Желаем жизни полной,
Желаем бодрости с утра,
до самой ночи поздней.

Желаем в доме всё иметь,
Желаем в жизни всё успеть

Здоровье бодрость сохранить
И много-много лет прожить.

Вниманию пользователей, осуществляющих традиционное 
рыболовство без предоставления рыбопромыслового участка!
Северо-Восточное территориальное Управление Росрыболовства 

(далее – Управление) информирует, что в соответствии с абзацами 7.8 
п. 90 Правил рыболовства для Дальневосточного рыбохозяйственного 
бассейна, утверждённых приказом Минсельхоза России от 21.10.2013 г. 
№ 385 (далее – Правила рыболовства), пользователи, осуществляющие 
традиционное рыболовство без предоставления рыбопромыслового уча-
стка должны предоставлять сведения о добыче (вылове) водных биоре-
сурсов (далее – Отчёт) ежеквартально не позднее 15 числа месяца, сле-
дующего за отчётным.

Рекомендуемый формат Отчёта опубликован на официальном интер-
нет-сайте Управления www.terkamfi sh.ru в разделе «Деятельность Управ-
ления» - «Информация пользователям» - «Формы отчётности для пользо-
вателей ВБР». При отсутствии технических возможностей использования 
рекомендуемого шаблона, Отчёт необходимо составлять в произвольной 
форме, но с обязательным отражением следующих показателей:

- Наименование документа – «Отчёт о добыче (вылове)»;
- ФИО (полностью), место жительства, контактный телефон;
- Отчётная дата (31.03.2014, 30.06.2014, 30.09.2014, 31.12.2014);
- № промыслового журнала;
- Наименование водного объекта, район добычи;
- Объект добычи (вылова);
- Установленный объём добычи (вылова) в соответствии с приказами 

Управления;
- Вылов раздельно по видам биоресурсов на отчётный период нарас-

тающим итогом с начала года в килограммах;
- Вылов раздельно по видам водных биоресурсов на отчётный период 

нарастающим итогом с начала года в штуках (при осуществлении добычи 
морских млекопитающих);

- Дата предоставления Отчёта, подпись лица.
Отчёт следует предоставлять в письменном виде в структурное под-

разделение Управления по месту регистрации промыслового журнала 
факсом, по e-mail, почтовым отправлением либо нарочно.

ВНИМАНИЕ!
Избирательная комиссия Усть-Камчатского муниципального рай-

она доводит до сведения избирателей, что с 26 ноября по 2 декабря 
2014 года избиратели, которые в день голосования по уважительной при-
чине (отпуск, командировка, режим трудовой деятельности, выполнение 
государственных и общественных обязанностей, состояние здоровья 
и иные уважительные причины) будут отсутствовать по месту жительства 
и не смогут прибыть в помещение для голосования на избирательном уча-
стке, на котором они включены в список избирателей, могут проголосовать 
досрочно в избирательной комиссии Усть-Камчатского муниципального 
района по адресу: п. Усть-Камчатск, ул. 60 лет Октября, д. 24, каб. 10

Часы работы:  1600 – 2000 рабочие дни
         0900 - 1300   выходные дни

МАРШРУТ №1
ул. Лесная м. Погодный

7-00 7-15
7-30 7-45 через паром

8-10 через паром 8-30
8-45 9-15

10-00 10-30
11-00 11-20
11-45 12-15
12-30 12-45
14-00 14-45 через паром

14-45 через паром 15-00

МАРШРУТ №2
ул. Лесная м. Погодный

15-15 15-45
16-15 16-45
17-00 17-20 через паром

17-45 через  паром 18-15
18-30 18-50
19-15 19-45
20-30 20-45

ВЫХОДНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ
ул. Лесная м. Погодный

7-25 с гаража 7-40 через паром
8-10 через паром 8-30

8-45 9-30
11-00 11-20
11-45 14-15 через паром 

14-45 – паром 15-00
16-15 16-45
17-00 17-20 через паром

17-45 – паром 18-15
19-15 19-45
20-30 20-45

С. КРУТОБЕРЁГОВО

День недели с. Крутоберё-
гово Переправа

Понедельник
Вторник
Четверг

7:30, 14:30
7:30, ----

7:30, 14:00

8:15, 14:45
14:45

8:15, 14:45
Среда
Пятница

7:30
14:00

8:15
14:45

Суббота 7:30, 14:00 8:15, 14:45

Воскресенье 17:00 17:45 
(школьники)

Зарегистрированы изменения в Устав
Управление министерства юстиции

Российской Федерации по Камчатскому краю
11 ноября 2014г. № ru 915063022014004

Российская Федерация
Камчатский край

СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ
Козыревского сельского поселения

РЕШЕНИЕ 
от « 30 » сентября 2014 г. № 229-нпа

«О внесении изменений в Устав Козыревского сельского 
поселения»

Принято Решением Собрания депутатов 
Козыревского сельского поселения 

«29» сентября 2014 г.  № 361

1. Внести в Устав Козыревского сельского поселения сле-
дующие изменения:

1) пункт 1 части 1 статьи 7 изложить в следующей редак-
ции:

«1) составление и рассмотрение проекта бюджета поселе-
ния, утверждение и исполнение бюджета поселения, осуществ-
ление контроля за его исполнением, составление и утверждение 
отчета об исполнении бюджета поселения;

2) часть 1 статьи 8 дополнить пунктом 12 следующего со-
держания:

«12) предоставление гражданам жилых помещений муници-
пального жилищного фонда по договорам найма жилых помеще-
ний жилищного фонда социального использования в соответст-
вии с жилищным законодательством.»;

3) в части 2 статьи 12 слова «может проводиться» заменить 
словом «проводится»;

4) в пункте 2 части 5 статьи 28 слова «состоять членом 
управления» заменить словами «состоять членом органа управ-
ления»;

5) в пункте 2 части 7 статьи 30 слова «состоять членом 
управления» заменить словами «состоять членом органа управ-
ления»;

6) в абзаце 3 части 3 статьи 40 слова «нормативные пра-
вовые акты» заменить словами «муниципальные нормативные 
правовые акты»;

7) статью 56 изложить в следующей редакции:

«Статья 56. Бюджет поселения (местный бюджет)
1. Козыревское сельское поселение имеет собственный 

бюджет (местный бюджет).
2. В качестве составной части бюджета Козыревского сель-

ского поселения могут быть предусмотрены сметы доходов и 
расходов входящих в его состав отдельных населенных пунктов, 
других территорий, не являющихся муниципальными образова-
ниями. Порядок разработки утверждения и исполнения указан-
ных смет определяется администрацией Козыревского сельско-
го поселения самостоятельно с соблюдением требований, уста-
новленных Бюджетным кодексом Российской Федерации.

3. Составление и рассмотрение проекта местного бюджета, 
утверждение и исполнение местного бюджета, осуществление 
контроля за его исполнением, составление и утверждение отче-
та об исполнении местного бюджета осуществляется с соблю-
дением требований, установленных Бюджетным кодексом Рос-
сийской Федерации, в соответствии с Положением о бюджетном 
устройстве и бюджетном процессе в Козыревском сельском 
поселении, утверждаемым Собранием депутатов Козыревского 
сельского поселения.»;

8) статьи 57-63 признать утратившими силу;
9) статью 64 изложить в следующей редакции:
«Статья 64. Порядок финансирования переданных госу-

дарственных полномочий
Субвенции на осуществление переданных органам местно-

го самоуправления Козыревского сельского поселения государ-
ственных полномочий Российской Федерации предоставляются 
из федерального бюджета бюджетам субъектов  Российской 
Федерации в целях их распределения между местными бюдже-
тами на указанные цели в соответствии с Бюджетным кодексом 
Российской Федерации.»;

10) статью 72 изложить в следующей редакции:
«Статья 72. Контроль за деятельностью органов местного 

самоуправления и должностных лиц местного самоуправления 
поселения

Органы местного самоуправления и должностные лица ме-
стного самоуправления Козыревского сельского поселения, на-
делённые в соответствии с настоящим Уставом контрольными 
функциями, осуществляют контроль за соответствием деятель-
ности органов местного самоуправления и должностных лиц 
местного самоуправления Козыревского сельского поселения 
настоящему Уставу и принятым в соответствии с ним норматив-
ным правовым актам Собрания депутатов Козыревского сель-
ского поселения».

2. Настоящее решение вступает в силу после его государст-
венной регистрации и официального опубликования в средствах 
массовой информации.

Глава Козыревского сельского поселения 
С.С.Антонюк

«ОФИЦИАЛЬНО»

РАСПИСАНИЕ ДВИЖЕНИЯ АВТОБУСОВ

Сдам на длительный срок 2-х комнатную квартиру 
в Петропавловске-Камчатском, район АЗС. Тел.: 8-924-790-99-49.

Утерян аттестат на имя Назарьянц Татьяны Александровны 
№ А-649528 о полном среднем образовании, выданный в посёлке 

Козыревск МБОУ СОШ №6.

Предоставляются услуги обрезного маникюра, 
моделирование ногтей гелевой и акриловой технологией, 
нанесение гель-лака (ши-лак), дизайн любой сложности.

Телефоны для справок: 8-909-835-28-85; 8-909-835-01-17 Александра.

Продаётся детская демисезонная коляска фирмы «Тутутис». 
Универсальная, в комплекте прилагаются два съёмных короба: 
зимний и летний, а также автокресло для малыша, практичная 
сумка для мамочки, дождевик, москитная сетка. Цвет – коричне-
вый, коляска удобна в использовании, лёгкая. Цена: 23 000 руб. 

Обращаться по тел.: 8-961-962-61-56.

Â ÍÈÌÀÍÈ Å !Â Í ÈÌÀÍÈ Å !

С 22 по 28 ноября С 22 по 28 ноября ÂÏÅ ÐÂÛÅ !ÂÏ Å ÐÂÛÅ !  
в КОЗЫРЕВСКЕв КОЗЫРЕВСКЕ
ßðìàðêà ì¸äà îò Êóáàíèßðìàðêà ì¸äà îò Êóáàíè

äî Áàøêèðèè îò ñåìüè Ãàâðþøåíêîäî Áàøêèðèè îò ñåìüè Ãàâðþøåíêî

В ней представлены мёд, пчелопродукция, конфитюр. В ней представлены мёд, пчелопродукция, конфитюр. 

Ярмарка пройдёт в доме культуры Ярмарка пройдёт в доме культуры п. КОЗЫРЕВСКп. КОЗЫРЕВСК..
Часы работы: с 9:00 до 19:00Часы работы: с 9:00 до 19:00
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Цена свободная.

ВОДОЛЕЙ (21.01 - 19.02). 
Если у вас есть склонность 
придираться ко всему и всем, 
избегайте так поступать на 
этой неделе, поскольку это 
может серьезно навредить как 

окружающим вас людям, которые искрен-
не желают вам добра, так и вам самим. 
Постарайтесь серьезно откорректировать 
свое поведение и в случае необходимо-
сти попросите близких оказать вам в этом 
помощь. Изменение поведения проложит 
путь и к личному счастью, и к счастью ва-
шей семьи. Контролируйте свои эмоции и 
направляйте их в позитивное русло, чтобы 
увидеть хорошие результаты. Благоприят-
ные дни: 26, 29. Менее благоприятные: 25.

ВЕСЫ (24.09 - 23.10). 
Многие из вас будут в вос-
торге от тех возможностей, 
которые подарит вам эта не-
деля. Вы сможете успешно 
завершить все свои срочные 

дела как на личном, так и на профессио-
нальном фронте, и у вас появится доста-
точно времени для различных творческих 
занятий и приятных увлечений. Вы достиг-
ните идеального баланса между работой 
и домом и найдете предстоящие выход-
ные интересными и веселыми. Однако не 
мешайте ходу событий не взвешенными 
поступками, старайтесь вести себя так, 
чтобы все, что вам обещано, сбылось. 
Благоприятные дни: 26, 30. Менее благо-
приятные: 27.

РАК (22.06 - 23.07). 
На этой неделе вы сможете 
весьма успешно разобрать-
ся даже с самыми сложны-
ми и серьезными пробле-
мами на личном фронте, 

поскольку Меркурий благоволит вам. Тем 
более, эти проблемы носят лишь времен-
ный характер, и вы не должны позволить 
им влиять на вас. Планирование короткой 
поездки с семьей на отдых – пикник или 
в небольшое путешествие, доставит вам 
удовольствие и освободит ваш ум от нега-
тивных мыслей. Есть признаки новых за-
хватывающих событий на личном фронте, 
а у одиноких – в романтических отноше-
ниях. Благоприятные дни: 24, 26. Менее 
благоприятные: 30.

БЛИЗНЕЦЫ (22.05 - 21.06). 
Как указывает Меркурий, в 
это время вам хорошо отпра-
виться с семьей, близкими 
или друзьями в небольшое 

путешествие, организовать пикник, посетить 
места развлечений и т. п. На этой неделе не 
стоит ничего слишком жестко планировать и 
ударяться в логистику. Пусть все движется 
само по себе! Старайтесь получить макси-
мум удовольствий, ведь такие возможности 
выпадают не часто. Впереди у вас новые 
вершины, и вам не привыкать одолевать их. 
Но покорять их вам будет много легче после 
хорошего отдыха. Благоприятные дни: 25, 
29. Менее благоприятные: 27.

ОВЕН (21.03 - 20.04).
Ожидайте хороших новостей и 
событий на этой неделе. Ско-
рее всего, вам будет удаваться 
все, за что бы вы ни взялись. 
Вам не придется сталкиваться 

с серьезными препятствиями как на лич-
ном, так и на профессиональном фронте, 
указывает Юпитер. Ваши энтузиазм и азарт 
будут держать вас в приподнятом настрое-
нии в течение всей недели. У одиноких, воз-
можно, начнутся новые романтические от-
ношения. В любом деле вы будете держать 
глаза открытыми на возможности, которые 
вам предоставит складывающаяся ситуа-
ция. Благоприятные дни: 27, 29. Менее бла-
гоприятные: 26.

− Дорогой, дай денег на соля-
рий. 

− Может, уже хватит? На тебя 
уже скинхеды стали оборачивать-
ся!

***
Двойная угроза - это когда 

одна женщина учит другую во-
дить машину.

***
В Германии прошел фести-

валь пива. Больше всех пива вы-
пил житель Тамбова Сидорчук, 
который смотрел фестиваль по 
телевизору.

***
Бабушку, которая умеет пи-

сать эсмэски, подруги во дворе 
называют ведьмой.

***
Иногда мне кажется, что у 

меня совсем нет той ноги, с кото-
рой нужно вставать каждое утро, 
чтобы день был хорошим.

***
Когда я ем − я глух и нем! 
Когда я пью − я гораздо ком-

муникабельней...

***
− Мама, а ты раньше любила 

сериалы? 
− Да ты что, Изаура, конечно, 

нет!

***
Сидя на родительском собра-

нии, мама нацарапала на парте 
сына: «ТЕБЕ ХАНА!»

***
Рабинович спрашивает у сво-

его адвоката: 
− Семён Маркович, что Вы 

скажете, если я перед самым на-
чалом процесса пошлю судье до-
мой большого жирного гуся и при-
ложу свою визитную карточку? 

− Яша, Вы с ума сошли! Это 
же попытка подкупа, Вы тут же 
проиграете процесс! 

Процесс завершился. Рабино-
вич выиграл дело. Сияя, он под-
ходит к адвокату и сообщает: 

− Семён Маркович, на этот раз 
я не последовал Вашему совету и 
всё-таки послал судье гуся. 

− Не может этого быть! 
− Может. Только я приложил 

к нему визитную карточку моего 
противника.

***
Дождь идёт третий день… 
У жены депрессия, всё время 

смотрит в окно… 
Если дождь завтра не кончит-

ся, придётся пустить её в дом…

***
− Дедушка Мороз, загадывая 

желание «Хочу найти девушку», 
я не имел в виду труп девушки 
во время утренней пробежки по 
скверу.

***
Всю дорогу до ЗАГСа свадеб-

ная кукла на капоте поворачива-
лась назад и шептала жениху: 
«Беги!»

***
На 69-ой странице инструк-

ции по эксплуатации автомобиля 
«Лада», есть расписание движе-
ния автобусов.

***
− Пойдём от противного, − 

сказал математик физику, и они 
отошли от профессора филосо-
фии в розовой кофточке.

***
Маленький мальчик привык 

постоянно видеть маму в джин-
сах. И вдруг она надела платье. 

Ребенок в шоке: 
− Мама! Так ты девочка, что 

ли?
***

Я думаю, пора сделать холо-
дильник с прозрачной дверью, 
чтоб можно было обдумывать, чё 
пожрать, не открывая дверцу.

***
Речь в ЗАГСе – это как ли-

цензионное соглашение: никого 
не интересует, но сказать «согла-
сен» надо.

***
Каждая собака, бегущая на 

поводке впереди хозяина, думает, 
что ведёт его за собой.

АНЕКДОТ

Õîäÿ÷èÉ АСТРОЛОГИЧЕСКИЙ ПРОГНОЗ
с 24 ноября по 30 ноября

РЫБЫ (20.02 - 20.03). 
Эта неделя может оказаться 
довольно сложным перио-
дом для вас, так как Луна, 
вероятно, будет играть ва-
шими эмоциями. Вы можете 

иметь проблемы в сосредоточенности на 
происходящем, и отвлеченное мышление 
будет способно создать вам трудности 
как на личном, так и на профессиональ-
ном фронте. Вы также можете встретить 
сложности в поддержании финансовой 
стабильности. Будьте терпеливы и не те-
ряйте фокусировки, просчитывайте свои 
действия, и тогда ваше настроение улуч-
шится, а произошедшие изменения послу-
жат вам во благо. Благоприятные дни: 27, 
28. Менее благоприятные: 29.

По горизонтали:
1. Ток, где машут цепами. 7. Вятка ныне. 10. Балет Чайковского “Спящая ...”. 11. Дамское пальто. 12. Исполнитель желаний, созданный из огня. 

13. Причудливые, затейливые телодвижения. 14. Содержимое колоды. 17. Знак восточного гороскопа. 20. Линия большого круга небесной сферы. 
24. И лимон, и апельсин. 25. Имя телеведущей Пушкиной. 26. Это слово происходит от персидского понятия, обозначающего дыню, а сейчас оно 
обычно применяется к человеку маленькому и полному. 27. Там жила зима в избушке. 28. Имя актёра Джигурды. 29. Самый крупный стадион 
в России. 30. Материнское ... 31. Император, который умел делать сразу много дел. 32. У неё нет плохой погоды. 36. Пивбар. 39. Старинная 
восточная золотая монета. 42. Свидание с бюрократом. 43. “Ветреный” деликатес. 44. Что пытается поднять книгоиздатель? 45. Смех на гусиный 
манер. 46. Ют корабля. 47. Имя актрисы Федосеевой-Шукшиной.

По вертикали:
1. Сеть для лежебок. 2. Подрывник. 3. Символ рабства. 4. Неожиданный визит глупости. 5. Алый символ мечты. 6. “Город ветров” в США. 7. 

“Адамово яблоко”. 8. Латинские “развалины”. 9. Солнечная или грязевая. 15. Прямая, к которой напрасно стремится кривая. 16. Первая российская 
женщина-космонавт. 18. Размышления, выдумки. 19. Звать Тамарка. 20. Целые ломти нежирной мясной мякоти. 21. Вязаные наручники. 22. 
Горючее вещество, дающее тепло, являющееся источником получения энергии. 23. Штучная продажность. 33. “Поднялись ворота, всему миру 
красота” (загадка). 34. Перечень на бумаге. 35. Персонаж, обещавший “пасть порвать и моргалы выколоть”. 36. Степан Разин по сословной 
принадлежности. 37. Устройство для смягчения удара, толчка при сцепке вагонов. 38. Злая и безобразная старуха. 39. Стукач с высоким 
положением. 40. Воинское задание. 41. Лисица из сказок.

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД, ОПУБЛИКОВАННЫЙ В ПРЕДЫДУЩЕМ НОМЕРЕ ГАЗЕТЫ:
По горизонтали:
3. Подскок. 9. Субару. 10. Оговор. 11. Гонорар. 12. Фенька. 13. Смоква. 14. Лужайка. 15. Логово. 18. Кнопка. 22. Замок. 25. Галёрка. 26. Расцвет. 27. Барто. 28. 

Тесание. 29. Вкладыш. 30. Гладь. 33. Поклёп. 37. Хичкок. 40. Розочка. 41. Мехико. 42. Ходули. 43. Бойница. 44. Реноме. 45. Лисица. 46. Главарь.
По вертикали:
1. Курево. 2. Сальто. 3. Пугало. 4. Денежка. 5. Корейко. 6. Корсак. 7. Хорошо. 8. Боевик. 15. Логотип. 16. Голосок. 17. Вороньё. 19. Носилки. 20. Паводок. 21. 

Артишок. 22. Забег. 23. Мурка. 24. Кровь. 31. Лазейка. 32. Дачница. 34. Оберег. 35. Луидор. 36. Пробег. 37. Хахаль. 38. Чудеса. 39. Орлица.

ТЕЛЕЦ (21.04 - 21.05). 
На этой неделе благодаря 
влиянию Меркурия вам будет 
гораздо легче сосредото-
читься на достижении ваших 
целей. Вы отметите много 

изменений, происходящих как на личном, 
так и на профессиональном фронте. Эти 
изменения в большинстве случаев будут 
носить положительный характер. В плане 
финансов все также выглядит довольно 
хорошо в этот период. Отношения с люби-
мым человеком и семьей приобретут еще 
большую глубину и осмысленность. Вы бу-
дете чувствовать себя комфортно, ощущая 
понимание и обожание. Благоприятные 
дни: 27, 28. Менее благоприятные: 29.

ЛЕВ (24.07 - 23.08). 
Готовьтесь к тому, что на 
предстоящей неделе у вас бу-
дет очень много работы и вы 
окажетесь очень занятыми. В 
связи с этим как на личном, 
так и на профессиональном 

фронте возможно некоторое ухудшение 
отношений с окружающими. Ваши близ-
кие или коллеги могут посчитать, что вы 
уделяете им недостаточно внимания или 
вовсе их игнорируете. Понятно, что вы 
заняты другим, но такое состояние не 
должно затягиваться надолго, поскольку 
это способно сделать разногласия между 
вами и вашей семьей или партнерами не-
обратимыми. Благоприятные дни: 26, 29. 
Менее благоприятные: 24.

ДЕВА (24.08 - 23.09). 
На этой неделе благодаря 
влиянию Луны вы сможете 
решить все свои разногласия 
с членами вашей семьи, что 
сделает всех счастливыми. 

Благоприятная Луна наполнит вас пози-
тивной энергией, и вы будете в готовы 
горы свернуть ради близких вам людей 
как на личном, так и на профессиональном 
фронте. Тем более, что действия единым 
фронтом - это ключ к решению большин-
ства проблем, которые стоят перед вами. 
Предпримите столько усилий, сколько 
возможно, чтобы удовлетворить потреб-
ности своих близких, друзей и соратников. 
Благоприятные дни: 24, 28. Менее благо-
приятные: 27.

СКОРПИОН (24.10 - 22.11). 
Не исключено, на этой неделе 
вы почувствуете себя на краю 
терпения из-за разногласий 
или конфликта с кем-то из ок-
ружающих, возможно, даже из-

мените свою позицию в вашей взаимосвязи. 
Встретившись лицом к лицу с реальностью 
и разочаровавшись в отношениях, вы може-
те ощущать внутреннее напряжение и избе-
гать контактов с другими людьми, даже если 
они испытывают к вам симпатию. Поста-
райтесь как можно быстрее преодолеть это 
состояние. В то же время в плане карьеры 
все выглядит для вас очень благополучно. 
Благоприятные дни: 27, 28. Менее благопри-
ятные: 26.

СТРЕЛЕЦ (23.11 - 21.12).  
Неделя смешанных впе-
чатлений и настроений для 
большинства из вас. Начало 
ее может принести некото-
рых проблемы на профессио-

нальном фронте. Чтобы в них не увязнуть, 
продолжайте просто работать, и ваши про-
блемы скоро уйдут. Те, кто решит заняться 
вопросами собственности, могут столкнуть-
ся с определенными препятствиями, но 
волноваться тоже не стоит, поскольку вы их 
легко преодолеете, если хорошо подумае-
те. Некоторые из вас могут быть втянутыми 
в мелкие стычки. Но ближе к концу недели 
все войдет в позитивное русло. Благоприят-
ные дни: 25, 30. Менее благоприятные: 24.

КОЗЕРОГ (22.12 - 20.01). 
Некоторые проблемы, ме-
шавшие вам спокойно жить, 
скорее всего, на этой неделе 
решатся положительно, что 
будет держать вас в приподня-

том настроении. Вы уверенно попытаетесь 
найти решение других ваших проблем как 
в личной, так и в профессиональной жизни. 
Ваш подход к складывающимся ситуациям 
будет практичным, и вы извлечете огромную 
пользу из полученного опыта. Ваши решения 
будут мудрыми, а шаги направлены на даль-
нейшее улучшение качества жизни. Плани-
рование будущего повысит ваши шансы на 
успех. Благоприятные дни: 27, 28. Менее 
благоприятные: 26.
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